ROCIO DELGADO PÉREZ

CAMPAMENTO OATH

TITULO ORIGINAL: CAMPAMENTO OATH

AUTOR: ROCIO DELGADO 2018

CORRECCIÓN: ROCIO DELGADO

MAQUETACIÓN: ROCIO DELGADO

ISBN: 978-849495603

DISEÑO DE PORTADA:  ROCIO DELGADO (La portada ha sido diseñada usando imágenes de Pixabay.com)

ILUSTRACIONES: Freepik.com y Pixabay.com

​ Para la persona que más admiro en el mundo, para ti, que has estado a mi lado sin soltarme la mano, yo no suelto la tuya aun sin estar aquí. Gracias por darme todo en mi vida, por ser un pilar muy fuerte. Por ti, abuelo.

​                              Avelino Pérez Tortosa

PRIMERA PARTE

Campamento Oath

ÍNDICE

PRIMERA PARTE: CAMPAMENTO OATH

Capítulo 1: El Campamento​​​

Capítulo 2: Venganza​​​​​​​​  

Capítulo 3: Voleibol​​​​​          

Capítulo 4: Tú eres un motivo​​​​​​​  

Capítulo 5: Intentando olvidarte​

Capítulo 6: Ayúdame​

Capítulo 7: Photocall​

Capítulo 8: Temporal a la vista​

Capítulo 9: Dicen que nunca se rinde​

Capítulo 10: Fin de año espectacular​

Capítulo 11: Una despedida indefinida​

Capítulo 12: Fiesta en la playa​

Capítulo 13: Granada​

Capítulo 14: La cita​

CAPÍTULO 1: EL CAMPAMENTO

26 DE AGOSTO DE 2012 - 8:00AM.

—¡FELIZ CUMPLEAÑOS MI AMOR! —dijo mi madre abriendo las cortinas celestes que decoraban mi cuarto, después me dio un beso en la mejilla.

—Mamá, un ratito más —articulé dándome la vuelta y colocando mis manos bajo mi mejilla, una costumbre que tenía desde bien pequeña.

—Elena, tenemos que darte tu sorpresa ¿o no? —me preguntó emocionada, yo solo reí ante su ilusión por mí diecisiete cumpleaños.

—¿No me la podéis dar más tarde? —me levanté despacio.

—Vístete y ve a la cocina cariño —besó mi mejilla y se fue del cuarto.

Me levanté y fui hacia la ducha, poco a poco mojé mi cuerpo con el agua templada, me enjaboné con gel de rosas y el pelo con champú de limón. Tras quince minutos salí del baño envuelta en una toalla, me vestí con un pantalón corto vaquero, una camiseta rosa y unas converse a juego, totalmente sencilla. Tengo un cuerpo normal, los hombros y las caderas en proporción, y una cintura definida además de unas piernas largas y estilizadas, mi pelo es liso y castaño oscuro, tengo los ojos azules verdosos y la piel muy clara. Mi nariz es pequeña y redonda.

Salimos de la casa y me encontré unos post-it junto a pequeños caramelos que me llevaron hasta un folio en grande donde se leía lo siguiente.

“ Prepara las maletas. Aquí comienza tu sorpresa”

Corrí a mi habitación y empecé a escuchar música a la vez que ordenaba la maleta, no sabía donde podrían llevarme por lo que aunque estábamos en pleno agosto, aposté por llevarme alguna que otra sudadera por si las moscas.

Alrededor de una hora y media después había terminado, con tanto lío no había desayunado por lo que saqué la maleta de la habitación y la coloqué en el comedor. Preparé como todas las mañanas mis tostadas de mantequilla con un buen vaso de leche con cacao y desayuné mirando las noticias del día. Mi hermano entró a la habitación verde lima y besó mi mejilla, cogió unas magdalenas y se apoyó en el mueble que había al lado de la televisión.

—Felicidades enana —sonrió y se acercó para besar mi mejilla y abrazarme.

—Fran, sólo nos llevamos ¡Dos años! —exclamé exhausta de la misma discusión, éramos casi de la misma quinta. Extendió su mano y allí había un pequeño colgante con mi nombre en plata.

—Es muy bonito —sonreí y me di la vuelta para que pudiera colocármelo. Tras esto salimos a la calle y allí mis padres y yo nos montamos en el coche, mi hermano colocó la maleta en el maletero del coche y partimos, ¿a dónde? aún no lo sabía.

Las horas pasaban, y ya llevábamos casi cuatro horas sin contar las paradas que hicimos para descansar, en el trayecto me dormí, los árboles y la autopista me causaba sueño, y si sumamos el madrugón gracias a mi querida madre, caí en los brazos de Morfeo a la media hora de salir de Córdoba.

Era ya mediodía. Empecé a observar los alrededores y esto no era posible, bajé del coche y observé el cartel que había a la entrada del recinto, ¡mis padres me habían traído a Campamento Oath! Por si no lo sabíais, Campamento Oath es un punto de encuentro entre el famoso grupo español de música, Paradise, y sus seguidores. El grupo está compuesto por cinco miembros, Pablo Fernández, el rubio de ojos azules y estatura media que cautiva con una sola sonrisa; Iván Heredia, otro rubio, de ojos verdes que ama el chocolate y su don es la gracia; Fernando Ruiz, el prototipo de chico duro, que aparenta seriedad y es una persona súper dulce, moreno de ojos marrones; Alex Hernández, destaca por su mirada azul y misteriosa, es moreno y una persona muy carismática; y por último Luca García, moreno, de ojos verdes casi transparente y con una sonrisa permanente en su rostro. En el campamento pasaríamos tres días con todo incluido, ¿Qué mejor que pasar tus vacaciones de verano con tu grupo favorito de música?

—¿Me habéis traído a Campamento Oath? —pregunté emocionada mientras corría a abrazarlos casi sin creérmelo, esto era algo que había soñado desde el primer día que vi el anuncio en la televisión.

—¿No lo ves? —dijo mi madre riendo y besó mi pelo.

—Bueno, el año pasado no pudiste venir y aprobaste todo con buenas notas —contestó mi padre mientras me sacaba la lengua— además, no había niña más pesada con este campamento.              

—Muchas Gracias ¡os adoro! —les dije abrazándolos.

Como todos los padres, tenían sus errores y aunque me había peleado mil veces con ellos, siempre me han apoyado en todo, saben cómo alegrarme los días y animarme en casi todos los momentos.

—Aún queda una sorpresa —dijo mi hermano.

—¿Cuál? —pregunté ansiosa.

—¡Yo! —dijo Maddie saliendo de un coche.

—¡Madyson! —exclamé y la abracé. Maddie era de Jaén, y nos veíamos cada vez que podíamos, era mi mejor amiga a distancia, de esas que con cuatro palabras sabes que puedes confiar para siempre, esté donde esté, siempre te ayudará. En Córdoba no tenía amigas de tanta confianza como lo era ella. Cogimos las maletas y fuimos dentro del Resort, en recepción preguntamos por las llaves y buscamos nuestra cabaña, cuando nos instalamos llegó una chica llamada Natalia, sería nuestra nueva compañera. Estuvimos conociéndonos hasta la hora de comer, y ahí los veríamos, debíamos ir sobre las dos y media al comedor. Hablamos de cuál era nuestro favorito, si los conocíamos en persona, o de las firmas y conciertos a los que asistimos.

—Hola —nos dijo una chica rubia sonriente.

—Hola —contesté yo educadamente— ¿cómo os llamáis?

—Yo soy Rebeca y ella es Lidia y somos nuevas en el campamento —nos explicó.

—Yo soy Elena y ellas son Madyson y Natalia —las señalé— y también somos nuevas en el campamento.

—Encantadas —dijeron Lidia y Rebeca a la vez.

—Me podéis llamar Maddie, ¿qué os parece si vamos ya a comer? —preguntó y asentí, mis tripas ya rugían del hambre.

—Sí claro —todas juntas nos fuimos hasta el gran comedor donde nos sentamos en una mesa del fondo.

La comida fue tranquila al igual que la tarde, pues nos la pasamos en la gran piscina que tenía el Resort, la más grande, con terminaciones rectas y una forma un poco rara, tenía al principio unos escalones por los que bajar e introducirte en el agua, estaba templada ya que el sol calentaba mucho en la tarde, a eso de las ocho de la tarde decidimos irnos a la cabaña para prepararnos e ir a la cena.

Todavía no habíamos visto a los chicos y era raro, preguntamos por ellos y nos dijeron que los conoceríamos esta noche, algo tramaban, conocimos a Carlos, su representante y a los diferentes miembros que ayudaban a organizar el campamento. A la hora de cenar fuimos al mismo comedor, hoy había pizza y de postre tarta de chocolate, bastante apetitoso, si Iván cena esto, ¡se volverá loco!

Sabía que era una simple cena, y no me arreglé mucho, me puse un pantalón corto blanco vaquero con un top negro de encaje, unos tenis blancos y el pelo liso, totalmente natural. Había pintado mis labios en burdeos para resaltarlos.

—¿Alguna vez habéis conocido a los chicos en persona? —preguntó Rebeca.

—Yo no, pero Elena sí —dijo Maddie.

—¿Enserio? —preguntó Lidia asombrada mientras yo bebía agua.

—Sí, cuando vinieron a mi ciudad, pero no creo que se acuerden de mí —dije con nostalgia. Mi favorito siempre ha sido Pablo, y que casualidad que era con el que menos trato tuve cuando los conocí.

—Puede que sí —contestó Natalia.

—¿Hablaste mucho con alguno o algo?

—Sí bueno, hablé con Luca del Atlético de Madrid —me sonrojé al recordar aquel momento.

—Seguro que le dices algo y se acuerda de ti —me animó Lidia. 

Apagaron las luces y un foco apuntó el centro del escenario que había frente a nuestras mesas, cinco chicos subieron, eran nuestros niños. Iban sencillos y casi conjuntados, los gritos se hicieron presentes e intenté fotografiar mentalmente el momento para tenerlo eternamente guardado en mi cabeza.

—¿Qué tal? —preguntó Pablo por el micrófono.

Las chicas como respuesta gritaron. A muchas se les escaparon algunas lágrimas de la emoción y yo simplemente los admiraba mientras mi boca estaba entreabierta, les había echado tanto de menos, sólo ver sus sonrisas, sus ojos brillantes y ese ánimo que hacía que todas nos pusiéramos a saltar y a gritar por la emoción y alegría que desprendían. Pueden decirte que es una tontería eso de que una canción no alegrará un día, o que un cantante te trata igual que a todos los fans, pero, cuando conectas con uno, te sobra todo el mundo, los que dicen que no los conocerás, y los que dicen que ellos están por encima, ellos pisan el mismo suelo que nosotros, y eso es algo que los hace cercanos.

—Queríamos daros las gracias por apoyarnos todos los días y a las que hoy estáis aquí muchas gracias por venir, sin vosotros nada de esto sería posible —dijo Iván.

—¡Iván te amo! —gritó Maddie. Todas gritábamos y nos emocionamos al verlos, era una experiencia diferente, no sabía en sí lo que sentía estando aquí, era una mezcla de felicidad, de emoción, y de todos los sentimientos positivos que puedan existir, y es que ellos lograban revolucionarte en un par de segundos.

Estuvimos un buen rato hablando cada una en nuestras respectivas mesas. El buen rollo que teníamos las cinco hizo que llamáramos la atención en el campamento pues no paramos de reír durante toda la cena. Tras la cena hicieron un pequeño concierto, tan sólo un par de canciones, y aunque estaban agotados por el día, aceptaron.

—Chicas son las doce y media de la noche, hay que irse ya a las cabañas que mañana toca madrugar —rió Alex, el moreno presumía de una sonrisa envidiable y unos ojazos que enamoraban con sólo mirarlos. Fuimos saliendo en orden y un poco tristes puesto que teníamos que despedirnos de ellos, pero mañana los veríamos de nuevo y aunque era un día menos para darles al adiós definitivo, había que disfrutar esta oportunidad. Rebeca y Lidia nos acompañaron hasta nuestra cabaña y nos despedimos.

—Ya sabéis en media hora aquí y con las linternas—dijo Maddie. Me extrañé puesto que debíamos irnos a dormir, mañana madrugaríamos y estarían agotadas.

—Vale, hasta ahora —dijo Lidia y se despidió agitando la mano en el aire.

Entramos a la cabaña, ¿Qué harían Maddie y Lidia con linternas en media hora?, ¿buscarían algo? A saber qué tramarían, me animé a preguntarle a Madyson, pues supongo que siendo mi mejor amiga no tendría motivo para ocultármelo, y debía habérmelo dicho a mi también.

—Maddie ¿Qué tramáis?

—Nada —dijo inocente. Cogió una linterna mediana y comprobó qué funcionase.

Me miró y se colocó un calzado más cómodo puesto que llevaba unas sandalias que sustituyó por unos tenis.

—Ya puedes ir contándomelo, si es que confías, porque veo que lo saben todas, menos yo.

Suspiró y empezó a contarme el plan que tenían entre manos, querían buscar las cabañas de los chicos, aunque era algo que todas las chicas harían, o al menos eso creo, si estás en un campamentos con tus ídolos te gusta saber dónde están hospedados ellos. Cuando Maddie terminó de contarme lo que traían entre manos quede asombrada, estaban locas y eso no acabaría bien. Ellos se darían cuenta y las descubrirían, lo que acarrearía un castigo.

—¿Y bien? ¿Vendrás? No te lo dijimos antes porque te conozco y te negarías rotundamente —explicó ansiosa.

Podría negarme y no pasaría nada, bueno, sí, tal vez me perdería el subidón de adrenalina. Total, solo es una noche, ¿qué podría pasar?

—Está bien —sonreí— cuenta conmigo —le dije. Ella chilló y se echó encima mía. Me abrazó tan fuerte que no podía ni respirar y decidió soltarme, tras eso suspiré y cogí aire.

—Esto es una locura —dije cogiendo una chaqueta.

—Lo sabemos —rió Natalia, ella era la que menos conversación había tenido conmigo, era pelirroja de ojos verdes y tez clara, unas pecas le adornaban el rostro y sus labios eran pronunciados.

Anduvimos un rato asomándonos por las diferentes cabañas hasta que encontramos unas cuantas cabañas al final del recorrido pegadas a un pequeño bosque, nos acercamos en silencio hasta ellas y nos asomamos a la ventana. Efectivamente, eran las mas amplias. Al acercarnos vimos a los chicos a través de las ventanas, los ordenadores, y la ropa que hoy llevaban los delató, Iván estaba en el suelo tumbado y seguramente durmiendo, Luca estaba despierto con el móvil y Alex en el sillón tumbado con los ojos cerrados. Faltaban Fernando y Pablo.

—Tía falta Pablo —me dijo Maddie.  

—Ya lo veo idiota, se habrán levantado a beber agua o algo —les dije.

Se escuchó un ruido. 

—¿Hay alguien ahí? —preguntó Lidia.

Se volvió a escuchar otro ruido y las chicas salieron corriendo. Mierda, me he quedado sola. Esto me pasa por estúpida, lo más normal si escuchas un ruido es salir corriendo, no quedarte a esperar a que vengan por ti.

—¿Hay alguien ahí? Seas quien seas ¡sal ya! —grité nerviosa y temblando. No sabía quién podía estar por ahí y mis pies se negaban a salir corriendo.

—Cállate, despertaras a los demás —dijo una cálida voz a mis espaldas.

Me di la vuelta lentamente y para mi sorpresa me encontré con Pablo, me sonrojé. Estaba guapísimo, unos vaqueros largos, una camiseta blanca básica y su pelo rubio desordenado.

—¿Qué haces aquí? —preguntamos a la vez.

—Tú primero —dije nerviosa.

—Cuando no puedo dormir me gusta dar paseos —dijo y sonrió— ¿Y tú? tendrías que estar en tu cabaña. Podría pasarte algo.

—Sí, lo siento —agaché la cabeza— mis amigas quisieron venir a buscar vuestras cabañas y bueno, una locura de vez en cuando no hace daño —sonreí.

—¿Y tus amigas? —preguntó alzando una ceja.

—Cuando escucharon los ruidos salieron corriendo y me dejaron aquí, pero es bastante normal, si escuchas ruidos extraños sales corriendo, no te quedas a esperar que vengan por ti —dije riendo. Sus ojos me hipnotizaron. 

—Vaya amigas —rió— por cierto, ¿Cómo te llamas?

—Elena —le sonreí tímida.

—Yo Pablo, aunque eso ya lo debes saber, encantado de conocerte Elena —reímos— ¿Te apetece dar una vuelta por aquí?

—Sí, vamos —le dije temblando. Era mi ídolo, los nervios me recorrían y no podía ni apoyar con firmeza los pies puesto que creía que en cualquier momento me desplomaría en el suelo. Estuve callada y él hablaba contándome anécdotas, cuando cogí más confianza empecé a contarle sobre mí, los nervios no desaparecieron en absoluto pero sí me relajé más. Pablo me abrazó al verme temblar y rió, le correspondí fuertemente ese gesto, estar en sus brazos era agradable.

Hablamos de nuestra vida privada, de sus inicios, de Paradise, de mis estudios y sobre las seis de la mañana me dejó en la puerta de la cabaña.

—Adiós Pablo, nos vemos en dos horas y media —reí y lo abracé.

—Adiós Elena.

Cuando entré en la cabaña me dejé caer en la cama y al instante me quedé dormida. A las ocho y media escuché como pegaban a la puerta, la luz inundaba la habitación a través de las cortinas beige casi transparentes de la habitación, me giré para hacer sombra con mi cuerpo y volver a descansar un rato más.

—Maddie ve tú —dije.

Madyson no respondió por lo que supuse que no se había enterado. Volvieron a insistir y me levanté como pude, fui hacia la puerta y ahí estaba un sonriente Luca apoyado en el marco.

—Buenos días chicas, prepararos e ir a desayunar al comedor —sonrió.

—Vale, hasta ahora —dije y sonreí. Me daba vergüenza acercarme y besarle la mejilla o abrazarle, no éramos las únicas en el campamento.

—Adiós —contestó y cerré la puerta.

Después de una ducha rápida desperté a Madyson y entró ella, me puse una camiseta azul, un vaquero corto y unos tenis grises.

—Dios que sueño —Dijo Maddie bostezando.

—Sí, ya —respondí borde. No tenían derecho a hacer lo de ayer, era mi mejor amiga, y las demás que eran ya amigas, podrían haberme mandado al menos un mensaje, pero ni eso. No volvieron ni a buscarme.

—¿Qué pasa? —me preguntó.

—No nada —contesté saliendo de la cabaña.

Llegamos al comedor y Rebeca y Lidia cogieron una mesa para las cinco, nosotras fuimos por la comida, y ya una vez en la mesa hablé.

—Es la última vez que formo parte de una aventura vuestra.

—¿Por qué? —preguntó Lidia bebiendo de su taza.

—Me dejasteis tirada en el bosque —dije y ellas rieron.

—Lo siento, yo solo salí corriendo —me explicó Lidia.

—En fin —respondí. Maddie no se dignó ni a contestar o pedir perdón, simplemente miraba su desayuno y comía en silencio. 

Giré mi cabeza y vi a los chicos entrando, ahí estaba Pablo, tan guapo como siempre, venían picando al pobre Iván que se quejaba como un niño pequeño.

Fueron a por su desayuno y Pablo pasó por mi lado, me sonrió y le devolví el gesto. Se situaron en la mesa contigua a la nuestra. Mientras reía con las chicas me lanzó un trozo de bizcocho. Lo miré sorprendida y me guiñó un ojo.

—Buenos Días Elena —dijo girándose hacia mí, colocó su brazo izquierdo en el respaldo y me miró sonriente— ¿Qué tal has dormido? —me preguntó burlón y alcé una ceja.

—Muy bien, ¿Y tú? —le pregunté.

—Perfectamente –dijo sacándome la lengua. Cogí un poco de chocolate de la tarta en mis dedos y sin esperárselo, le unté las mejillas y la nariz con la crema,  Luca fue el primero en soltar una carcajada. Iván me miraba con pena por el chocolate y Fernando sacó el móvil para hacerle una foto.

— Vale —dijo— me lo merecía —rió— voy a limpiarme— por cierto Iván, ¡deja de comerme con la mirada, no soy un postre!

Volví a mi mesa ante la curiosa mirada de las chicas, y alguien gritó.

—¡Guerra de comida!

En un abrir y cerrar de ojos volaban polvos del cola cao, leche, galletas, magdalenas, toda la comida empezó a caer sobre todos y nosotras nos escondimos bajo la mesa para no recibir más alimentos de los que ya llevábamos encima.

—¿Qué acaba de pasar? —preguntó Lidia perpleja.

—Pablo Fernández, es decir nuestro Pablo ¿te ha hablado con total confianza? —preguntó Maddie asombrada.

—¡Y tú le has llenado la cara de chocolate! —dijo Rebeca mientras todas explotamos en carcajadas rememorando la escena y las caras de todas aquellas personas que habían logrado ver el gesto.

CAPÍTULO 2: VENGANZA

Al rato tras cumplir el castigo que nos impusieron de limpiar el comedor y la amenaza del gerente con echarnos del Resort, fui a mi habitación y en la puerta Pablo se acercó con paso firme hasta mí, se agachó y dirigió su boca a mi oído.

—Recuerda que la venganza se sirve en plato frío —susurró ronco para luego irse.

Levanté la mirada hacia las chicas y todas estaban desconcertadas. Entré a la ducha sin decir ninguna palabra, me duché, quité los restos de comida de mi pelo y de mi cuerpo y me vestí con una falda vaquera celeste, una camiseta blanca y mis tenis blancos.

Anduve todo lo que pude hasta llegar a un pequeño lago, allí me escondí entre unos árboles. Cerré los ojos y escuché unas pisadas. El pasto se hundió a mi lado y pude ver como él sacaba un cigarrillo de su bolsillo.

—Puedes confiar en mí —me dijo encendiéndolo.

—Lo sé Nando —suspiré. Tiré piedras al lago haciendo que dieran botes antes de hundirse en la profundidad del agua. El color oscilaba entre un azul verdoso y estaba bastante trasparente. —¿Qué ha pasado? –preguntó mientras le daba una calada al cigarro. Me acurruqué más y coloqué mis brazos alrededor de mis piernas. Noté el brazo de Fernando pasar por encima de mis hombros y estrecharme hacia él.

—¿Nunca te han dicho que fumar es malo? –pregunté intentando cambiar de tema.

—¿Y a ti nunca te han dicho que responder una pregunta con otra es de mala educación? Además de cambiar de tema.

Nos miramos y nos echamos de reír. Nando era genial, simpático, amable, gracioso y guapo. Sus ojos transmitían mucha sinceridad y se notaba que quería ayudarme.

—He sentido muchas miradas sobre mí y una mala energía rodearme cuando Pablo me ha susurrado eso —dije— sé que son cosas mías peo necesitaba irme.

—Tranquila es normal, no estás loca —rió y le pegué en el hombro de broma— ¡oye! —se quejó y le saqué la lengua.

—¿Por qué has venido a ver que me pasaba? —pregunté mirando el lago.

La mañana pasaba lentamente y sinceramente no me apetecía hacer nada, no quería ni acercarme a Pablo, yo era una persona amable pero muchas veces tan tímida que me intimidaban muy fácilmente.

—Has dejado preocupado al rubio —contestó simple.

—¿Cómo?

—Desde que hablasteis ayer no deja de nombrarte, le has calado hondo amiga mía —rió.

Estuvimos hablando hasta la hora de comer perdiéndonos así alguna que otra actividad así que nos fuimos juntos hasta el comedor donde Maddie me abrazó fuertemente. En la mesa nadie hablaba, había paella, ensalada y de postre helado de chocolate o fresa. Cuando terminamos nos dirigimos al pequeño escenario al aire libre que había en el campamento, allí estaban solo Fernando y Alex.

—Muy bien chicos ¿estamos todos? —preguntó Fernando, todas asintieron y gritaron.

—¡Que comience la diversión! —gritó Alex.

No entendimos muy bien a qué se refería hasta que vimos aparecer a Pablo y Luca con pistolas de agua, a Iván con una manguera, y los monitores con globos de agua. Maddie y yo salimos corriendo e intentamos llegar a la cabaña pero los dos rubios nos lo impidieron, nos apuntaban directas para mojarnos al instante.

—Chicas, ¿Vais a algún sitio? —preguntó Pablo y sonrió pícaro.

—Bueno, tenemos una urgencia —me excusé nerviosa.

No fui nada rápida para inventar una excusa y eso fue lo único que logró salir por mi boca y entonces me llegó un globo por detrás, al girarnos vimos a Luca. Pablo e Iván nos empezaron a echar agua y quedamos empapadas. Nosotras no nos quedamos atrás y cogimos unos cuantos globos, alcancé a Fernando por detrás y al rubio de lleno. Tras esta “ batalla” de globos de agua nos dieron la tarde libre, perfecto, podríamos ayudar a Natalia con su cita, pues resulta que Iván la había invitado a dar un paseo, y era la primera vez que salía con un chico, encima era su favorito del quinteto.

Sobre las ocho de la tarde Natalia se metió en el baño y se dio un baño de alrededor de cuarenta y cinco minutos, mientras, elegíamos lo que se iba a poner. Una falda negra, un top blanco y una chaqueta de vestir negra a juego con unos botines de tacón. Maquillaje simple y el pelo recogido en una bonita trenza a la derecha.

—¿Creéis que le gustara? —dijo Nati con un brillo en sus preciosos ojos marrones.

—Por supuesto —dije— estás guapísima.

Sus nervios no hacían más que aumentar al pasar los minutos y estuvimos hablando para hacer que se relajara un poco. La primera vez que sales con un chico es especial, y puede que estresante por ser algo nuevo.

—Perfecta —dijo Lidia.

—Hermosa —dijo Rebeca.

—Bueno ya —dijo ella entre risas, era adorable como sus mejillas se teñían del mismo color que su pelo— me voy a poner como un tomate.

Justo a las nueve y media llamaron a la puerta de la cabaña, Madyson abrió y dejó pasar a Iván, cuando vio a Natalia se quedó varios minutos contemplándola.

—¡Vaya! —dijo— estás preciosa 

—Gracias —dijo sonrojada—tú también estás muy guapo.

—Pero no tanto como tú —dijo Iván.

—Chicos siento interrumpir pero, ¿No tenéis un paseo pendiente? —preguntó Rebeca sonriendo y ellos salieron del pequeño trance en el que habían entrado.

—Sí claro, ¿Vamos? – preguntó Iván.

—Sí, hasta luego chicas –se despidió Natalia. 

Tras la marcha de Iván y Natalia de la habitación Maddie y yo quisimos seguirlos por si pasaba algo, una compañera llamada Paula se ofreció a llevarnos mientras ellas nos cubrían.

—Paula, ¿Has cogido las llaves? —le pregunté.

—Sí, vamos rápido —dijo.

Al encontrar el coche de Paula en el estacionamiento del campamento una voz nos sorprendió a nuestras espaldas.

—¿Dónde vais chicas? —nos giramos y vimos a Pablo,

Fernando y Luca. Todos nos miraban serios y nosotras nos apoyamos rápidamente en el coche para disimular.

—A dar un paseo, sí eso —dije no muy convencida, ¿por qué siempre tenía que hablar yo? No se me daba bien mentir o inventar excusas creyentes.

—Ya —dijo Pablo y se acercó, nos rodeó y vio las llaves-—¿Y las llaves? —alzó una ceja.

—Por si nos perdemos escuchar el coche —dijo Paula.

—Déjalo Paula, nos han pillado —dije sonrojada, sí ir por el bosque en plena noche y para buscar a los chicos era una locura, esto lo era más todavía.

—Ahora enserio, ¿A dónde ibais? —preguntó Nando con el rostro serio.

Paula y yo suspiramos y los vimos buscando una explicación de por qué estábamos en el estacionamiento del campamento a las diez menos cuarto de la noche solas. Maddie estaba muy seria desde que los chicos aparecieron y eso era algo muy raro en ella.

—Veréis, Iván ha invitado a Natalia a cenar y bueno ya sabéis, íbamos a ver si pasaba algo —dije

—¿Y vosotros? —preguntó Paula.—Íbamos a espiarlos también, lleva desde que la vio hablando de ella y queríamos asegurarnos de que no la cagara como siempre  —explicó Luca. El moreno de ojos verdes sonrió enternecido mientras se pasaba la mano por el pelo.

—Pues vamos ya —dije— me pido delante.

—Yo conduzco —dijo el rubio de ojos azules y Paula le lanzó las llaves, las cuales atrapó en el aire.

Pablo arrancó y tras una media hora de seguirlos descubrimos que la llevó a cenar a un restaurante que había en los alrededores del campamento.

—¿Entramos? —preguntó Fernando.

—Serás bobo, nos descubrirán —exclamó Luca mientras se llevaba las manos a la cara.

—Luca te quiero mucho pero ten cuidado con mi Nando, es intocable —reí y Fernando le sacó la lengua.

Decidimos esperarnos en el coche por si había algún problema, a Paula no la conocían ni Iván ni Natalia por lo que la mandamos por algo de comer, espiar daba hambre. Nando bajó la ventanilla y se encendió un cigarro mientras las brisas de verano entraban en el coche y acariciaba mi rostro. Esta noche era simplemente perfecta. 

—Elena, ¿Lidia tiene novio? —me preguntó un poco cortado.

—No, está libre —le sonreí.

—Ya sabes Luca, a por ella —dijo Fer riendo y el nombrado se sonrojó.

Paula trajo tres hamburguesas y dos sándwiches de pollo, cuatro coca colas normales y un sprite, empezamos a comer en silencio hasta que el rubio rompió el silencio.

—¿Y tú Elena? ¿Tienes novio? —me preguntó.

—Puede —dije— ¿Y tú Pablo? ¿Tienes novia?

—No —dijo y por un extraño motivo sonreí.

Terminamos de comer y me metí en Twitter. Natalia había mencionado a Iván en un tweet a las doce menos cuarto. Eso significaba que su paseo romántico con cena incluida iba bien.

“ Gran noche con @IvanHeredia, te quiero” 

Llamada entrante: Natalia Oath

Lo puse en altavoz cosa de la que más tarde me arrepentí.

—¿Sí? —dije.

—Loca, ¿dónde estás? —me preguntó Natalia.

—He salido a dar una vuelta —dije nerviosa.

—¿Estás con Pablo? —me preguntó riendo.

—No, ¿por qué? —pregunté rezando porque no dijera nada de la otra noche.

—Como lo amas, a lo mejor habías ido a atosigarlo —dijo riendo y me acurruqué en el sillón, escondí mi cara tras mi pelo haciendo una cortina entre los chicos y yo. Me puse como un tomate y miré hacia abajo mientras jugaba con mis uñas nerviosamente.

—Nati sabes que yo nunca haría eso —le respondí.

—Lo sé, estoy de broma —dijo.

—¿Qué tal te ha ido con Iván? —pregunté.

—Bien, hemos dado un paseo y me ha traído a cenar y…nos hemos besado —dijo susurrando lo último.

—¿Qué os habéis qué? —dije sorprendida.

—Nos hemos besado —dijo bajito.

—Joder, sí que corréis —contestó Luca.

—¡Tío! —le reclamó Pablo.

—¿Están ahí? —dijo Natalia.

—Hola Natalia —la saludó Fer.

—¿Cuánto habéis escuchado? —preguntó

—Todo —contestó Pablo.

—¡Buaf! Chicos, os quería decir que hoy duermo con Cristina, una amiga que conocí hoy —dijo Natalia y Luca la interrumpió.

—Cada una tenéis que dormir en vuestra cabaña, está prohibido cambiarse.

—Luqui por favor, me la va a tener jurada por lo de Pablo —dijo con la voz entrecortada.

—Está bien pero antes de que os despertemos tienes que estar de nuevo en la tuya.

—Vale, gracias –colgó.

En el trayecto al campamento ni Pablo ni yo hablamos, estaba muerta de vergüenza por lo que dijo Natalia, no creía poder mirarlo a esos ojos azules tan bonitos de nuevo, a saber qué pensaría de mí ahora. Seguramente creería que soy la típica fan loca.

Cuando llegamos al campamento Pablo aparcó y bajamos del coche, nos despedimos de los chicos y el rubio insistió en acompañarme así que me despedí de los chicos. Llegamos a mí cabaña y nos paramos enfrente de ella. Me intenté despedir de Pablo pero bajé la cabeza debido a la vergüenza que tenía, lo abracé y él me correspondió el gesto abrazándome más fuerte, me dio un beso en la frente y yo le di uno en la mejilla. 

—Hasta mañana Blue —me sonrió— duerme bien.

—Pablo, siento lo de Natalia de verdad, no pienses mal de mí —le dije.

—Tranquila, no pienso mal de ti sé que te mueres por mis huesos —se señaló a sí mismo y reí—Lo que tu digas Blue —dije riendo.

—Es broma pequeña, hasta mañana —dijo y ahora sí, entré a la cabaña mientras lo observaba marcharse a través de la ventana.

A la mañana siguiente llamaron a la puerta, seguro era Luca para despertarnos, ésta vez abrió Natalia y se encontró con dos quintos de Paradise. Escuché sus pisadas mientras seguían conversando en voz baja y el lateral de mi cama se hundió, yo me había dado la vuelta y tapado casi hasta la cabeza, pues la luz natural me molestaba bastante.

—Arriba Blue —dijo una cálida voz, era Pablo.

—Déjame, un ratito más —contesté.

—No me has dejado otra alternativa —se echó encima mía y empezó a hacerme cosquillas.

—Vale Pablo ya me levanto, para por favor —entre risas el rubio paró pero mantuvo sus manos a mis costados, me incorporé y me dio un beso en la mejilla, después se levantó y se fue con Luca.              —Vaya despertar ¿no? —rió Natalia.

—Tu y yo tenemos pendiente una conversación —le lancé una mirada asesina.

—Chicas, hoy me ducho yo primero —Natalia cogió su ropa y corrió hacia el baño.

—¿Qué cariñoso está el rubio no? —dijo Maddie riendo.

—¿Qué pasó? —preguntó Lidia, quien minutos más tarde apareció por la habitación.

Yo solo reí y me fui a duchar nada más terminar Natalia, me vestí con unos vaqueros blancos, una camiseta azul y unas deportivas azules con las líneas en blanco. Debajo llevaba un bikini rosa fluorescente. Hoy pasaríamos el día entero en la piscina, por la mañana teníamos unos juegos y por la tarde nos lo dieron libre para relajarnos allí.

Fuimos a desayunar, nos sentamos todas en la misma mesa de siempre y empezamos a comer. Estábamos hablando cuando me suena el móvil era un whatsapp de un número desconocido.

“ Estoy más cerca de ti de lo que crees”

Bloqueé el móvil tras contestarle preguntando por su identidad y terminé de desayunar, me levanté junto a mis amigas y fuimos hacia la piscina, allí ya estaban los chicos y los demás campistas.

—Tal y como prometí —me susurraron en el oído y me echaron un cubo de agua.

—Joder que frío, seas quien seas te la vas a cargar —me di la vuelta y me encontré con Pablo muy cerca de mí, lo empujé a la piscina y él se agarró a mí de tal manera que caímos los dos dentro de ella.

—¿Luca lo has grabado? —preguntó cuando subió a la superficie apartándose el pelo de la frente.

—Sí, está todo —dijo riendo.

—Te mataré —le pegué en el pecho y lo único que conseguí fue que me cogiera de la cintura y nos sumergiera de nuevo.

—La venganza es dulce nena —susurró. Me alejé de él ante demasiadas miradas y salí para secarme al sol. 

CAPÍTULO 3: VOLEIBOL

Las primeras horas pasaron rápidamente, las chicas y yo no participamos en ninguna actividad, preferíamos la calma a estar detrás de ellos todo el tiempo. Ellos también merecían descansar. Estaba leyendo varios mensajes cuando Natalia llamó mi atención.

—Elena, alguien no deja de mirarte y está embobado —dijo Natalia riendo.

—¿Cómo? —dije.

No entendía a qué se refería y me giré encontrándome con la mirada de Pablo sobre mí, éste se dio la vuelta. Luca se quitó la camiseta y a Maddie se le caía la baba mirándolo.

—Maddie, la baba cariño —dije de broma y reímos.

Pablo pasó por nuestro lado poniéndose sus gafas, le cogí por el brazo, ¡vaya brazo gastaba el niñato!

Me acerqué a su oído.

—Blue yo que tú tendría cuidado por donde vas, ya sabes, por lo de antes —dije— ah y por las chicas —le guiñé un ojo y él rió.

—¿Celosa? —susurró ronco.

—Para nada —reproché y le di un suave golpe en el pecho. Él se alejó de mí con las manos en alto y se fue riendo.

El mini-partido de voleibol estaba por empezar, entre Fernando e Iván pusieron una red blanca en la piscina y nos dividieron en cuatro equipos de seis personas, nosotras estábamos en la parte de Pablo. A un lado de la red estaban cinco chicas y un chico, y en nuestro lado estábamos Lidia, Maddie, Rebeca, Paula, Natalia y yo.

—¿Sabéis todas cómo va no? —preguntó Luca con la pelota.

—Sí —dijo una chica rubia del equipo contrario.

Atraje a Pablo por el brazo ya que ellos estaban al lado nuestro de apoyo. El deporte que peor se

me daba era este, o mejor dicho, todos. Me gusta verlos pero no soy buena a la hora de practicarlos.

—Yo sé cómo va pero a la hora de jugar, soy malísima —confesé.

—No te preocupes si necesitas ayuda Luca o yo te echaremos una mano 

El partido comenzó y yo solo hacía los saques, según Natalia los ponía muy bien, ella jugaba mejor de lo que pensaba, era muy buena y tal vez por eso nuestro equipo iba ganando.

—Qué mala eres —me susurró Pablo y me estremecí.

—Mucho —dije nerviosa.

—¿Ves esa pelota? —me preguntó. La chica rubia de antes estaba colocándose para sacar. ​              —Pues claro tonto —respondí riendo.

—Le vas a dar —dijo

—No –me alarmé. Capaz y le daba a alguien con lo mala que podía ser jugando.

—Sólo una vez —me dijo.

—Solo una —finalicé.

Pablo se puso detrás mía y colocó sus brazos a ambos lados, cogió mis manos y las cerró en un puño, justo cuando la pelota venía para nosotros, le dimos y llegó hasta Luca, él se la devolvió a Maddie y así sucesivamente, me giré y lo miré a los ojos.

—¿Ha sido tan malo? —preguntó riendo.

—No –admití riendo— ha sido hasta divertido.

—Tienes unos ojos preciosos —me sonrió

—Los tuyos más, son especiales —le dije.

—¿Te gustan? — preguntó sorprendido.

—A mí y a miles de chicas.

Cuando terminó el partido salimos de la piscina, y entró el otro equipo. Los puntos de según ganábamos o perdíamos se iban sumando en diferentes tablas para al final del campamento conocer el equipo ganador de la edición del Campamento Oath, podía ser uno los cinco equipos que habían, rojos, azules, blancos, amarillos y blancos. Me puse una toalla y él cogió la de Iván para ponerse a mi lado.

Abrí mi bolso y busqué el móvil, tenía una foto de salvapantallas nuestra del día que nos conocimos en un M&G y de fondo una foto en la que sus ojos azules resaltaban.

—Vamos a hacernos otra —dijo Pablo y cogió mi móvil.

Nos enfocó y nos hicimos una foto, luego otra en la que le daba un beso en la mejilla, otra en la que me lo daba a mí y seguimos haciéndonos fotos durante un rato, muchas chicas se acercaban y se sentaban con nosotros, yo por mi parte, seguía con el teléfono para evitar miradas incómodas. El último turno del partido terminó y eran las tres y veinte de la tarde, nos fuimos en grupo todas mis amigas al comedor pues de nos había pasado la hora de la comida. Esa noche Pablo se sentó en nuestra mesa a la hora de cenar y empezamos a hablar de cosas que se nos pasaban por la cabeza en ese momento, la mayoría sin sentido, pero hablar con él era tan reconfortante que joder, repetiría mil veces este campamento año tras año.

—¡Hora del postre—gritó Iván.

—Tú como siempre —rió Lidia.

—¡Pues claro! —reímos.

Hoy de postre había helado a elegir con sirope de chocolate crujiente, yo elegí helado de nube. Regresé a mi mesa comiendo por el camino y al llegar Pablo tenía el suyo de galleta María. Puse un puchero por si me daba y lo conseguí porque él rió y me dio una cucharada. Sonreí y fui a darle un poco del mío pero le manché la nariz entera. Cabe decir que estaba más guapo así que con la nariz limpia.

—¿Por qué siempre me echas la comida en la cara? —preguntó y me encogí de hombros.

—Se me hizo costumbre —dije.

—Vaya por dios, a mí también —dijo y sin entender a que se refería me alzó en su hombro para llevarme a saber dios donde mientras todos se reían. Cuando me percaté de dónde estábamos lo sabía, Pablo me tiraría al agua.

—¿Está fría? —preguntó riendo.

28 DE AGOSTO DE 2012 - 10:30 AM.

Último día en Campamento Oath, por lo tanto había fiesta de disfraces y concierto.

La fiesta era a las siete en el comedor, nos habían dado el día libre así que quedé con Pablo para aprender a tocar la guitarra. Me había perdido el desayuno por lo que me vestí rápidamente y me encaminé al comedor por si aún estaba abierto.

Mi paso era acelerado pero desde lejos pude ver que las puertas estaban cerradas, y al intentar abrirlas lo confirmé. Suspiré, o esperaba a la comida o iba a la máquina que se encontraba en la recepción del resort y cuya idea me pareció mucho más apropiada.

Giré sobre mis talones dispuesta a ir hacia dicho lugar cuando choqué con un corpulento cuerpo y me desequilibré.

—¡Por fin te encuentro! —exclamó Pablo.

Sonreí de inmediato ¡vaya buenos días!

—Perdona, me dormí y olvidé poner la alarma para el desayuno.

—Tranquila, lo he supuesto al no verte junto a las chicas esta mañana. Vamos anda —dijo elevando una cesta que llevaba en la mano derecha.

Asentí y nos pusimos en camino de nuestro ya famoso árbol junto al lago donde Fernando y yo hablamos una de las últimas veces.

—¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre? —preguntó Pablo mientras cogía una tostada con mantequilla.

—Pues me gusta mucho la actuación y el diseño de modas, tal vez estudie algo de eso. Me toca, ¿Qué es lo mejor y lo peor de ser Pablo Fernández?

—Lo mejor es conoceros a todos y a todas, sois simplemente ¡fantásticos!  Aunque claro, lo peor es ser tan reconocidos, es decir, adoro a mis fans, adoro hacer música y mi vida en general, pero hay momentos en lo que necesitamos tranquilidad sin gritos ni persecuciones cuando vamos por ejemplo a algún centro comercial o de visita por alguna ciudad. También sé que es el precio que pagamos por vivir haciendo lo que nos gusta.

—Suena algo complicado rubio, me siento mal en el fondo.

—¡No! No lo hice con esa intención, pero a veces hay chicas demasiado agobiantes ¿sabes? —asentí y me re coloqué sobre la tela que había traído Pablo.

El rubio se acercó a mí y colocó mis dedos tocando algunas notas, yo era algo patosa pero cuando quería aprender algo era muy cabezona por lo que nos tiramos casi toda la mañana allí, a la hora de comer fuimos hasta el comedor juntos y ya allí nos separamos. La hora de la comida fue una rueda de preguntas pero preferí contestar con monosílabos e ignorar ciertas preguntas, no quería perder la confianza que Pablo me había dado.

Me duché sobre las seis y cuarto, después me empecé a arreglar, planché mi pelo dejándolo aún más liso, coloqué mi ropa interior y me puse mi disfraz, un sencillo vestido pegado de india, coloqué mis accesorios y me pinté la raya del ojo. 

—¡Estás estupenda!—exclamó Maddie.

—Gracias —dije cortante.

Sobre las siete menos cinco nos encaminamos al comedor, al entrar todo estaba oscuro y lleno de pequeñas luces azules que iban y venían por toda la pista, en el lateral derecho había sillones y en el izquierdo dos grandes mesas de comida. A la derecha de la entrada había un Dj poniendo música de los chicos y variadas.

—Chicas vamos a grabar un pequeño programa y después un poco de la fiesta. —avisó Iván.

—No chilléis —rió Pablo. Entraron en una habitación blanca. Dios, no podía parar de pensar en la mañana tan a gusto que hemos pasado. Muchas preguntas rondaban en mi cabeza, todas ellas sin respuesta alguna. Una cámara los enfocó, estaban todos sentados en el sillón. Las preguntas las hacía Ana, la presentadora, por un pinganillo que tenían ellos y mientras nosotras veíamos el programa en una tele justo al lado de esa habitación. Los minutos pasaban, nos reíamos y decían que nuestros chillidos se escuchaban desde la habitación.

Cuando terminó el programa y tras un par de fotos empezó la fiesta y todas bailábamos mientras los chicos hacían tonterías, en un momento pasaron a hacerse fotos con ellos y Pablo salió del local, decidí seguirlo para comprobar que estaba bien. 

—¿Qué piensas? —pregunté de repente. El chico pegó un pequeño salto del susto y se llevó la mano al pecho— lo siento —dije roja.

—Tranquila —me sonrió- pienso en lo bien que bailas —me guiñó un ojo. ¿Eso era una indirecta muy directa? Sonreí tímida.

—Bueno, mejor me voy ya, veo que estás bien —Pablo tomó mi mano y me pegó a él.

—Debemos hablar de lo de esta mañana—susurró en mi oído. Entrecerré mis ojos mientras él acariciaba mi mejillas con su mano. 

—¿De lo de esta mañana? —pregunto confundida.

—Vamos Elena, tú también has notado la conexión que tenemos.

—Vamos a mi cabaña, podremos hablar más tranquilamente —dije cogiéndolo de la mano y él me miró con una ceja alzada. 

—¿Ya? —preguntó.

—¡Eres un guarro Fernández! —Exclamé. Ahora que lo pensaba, tal vez sí que había un doble sentido en la orden.

—Ya ya lo sé —dijo riendo— me gusta cabrearte —su sonrisa me nubló de tal forma que cuando volví a la realidad ya estábamos en la puerta de mi cabaña.

Entramos y él indagó por todos lados hasta dar con mi cama que reconoció debido a la ropa que estaba encima. Se tiró sobre ella y palmeó el sitio enfrente de él. Llevaba un pantalón bajo el vestido por lo que no me importó mucho que se subiera.

—¿Bueno de qué quieres hablar? -pregunté inocente.

—De lo que sentimos porque, ¿tú sientes lo mismo que yo no? —preguntó con cierto temblor en la voz.

—Pablo yo no sé como acatar esto —recé porque no notara mi nerviosismo. Pablo suspiró y cerró los ojos haciéndose ver más tierno, sus párpados cerrados sin presiones, su nariz era muy fina y adorable, sus labios rosados entreabiertos y su pelo rubio estaba peinado hacia abajo. Alcé mi mano y recorrí con mis dedos su frente pasando por sus mejillas, su nariz, sus labios.

Él abrió sus ojos nuevamente y me miró de arriba abajo, se echó sobre mí quedando yo tumbada y él sobre mí, sus brazos estaban apoyados a ambos lados de mi cabeza y yo lo miré sorprendida. Cerré mis ojos, éste momento sería dolorosamente perfecto cuando lo recordara en un futuro. Noté una presión en mis labios y abrí los ojos alarmada, me encontré nada más y nada menos con los labios de Pablo besándome lentamente, él tenía los ojos cerrados por lo que imité su acción cerrándolos y pasé mis brazos por su cuello disfrutando de tal momento irrepetible.                             —¡Oh! dios lo siento —dijo una voz femenina y cerró la puerta de un portazo. 

Pablo dejó de besarme y miró la puerta. Me incorporé con las mejillas sonrojadas y negó con la cabeza mientras reía, luego, tomó mis mejillas entre sus manos y volvió a besarme hasta dejarnos sin el poco oxígeno que habíamos recuperado. 

— Ya hablaremos de esto —dijo— vamos fuera que tenemos que cambiarnos para ir al concierto —miró su reloj.

Asentí y me levanté, fuimos a la puerta y ahí estaban todas sentadas en unos bancos que habían en la entrada. Sentí las miradas caer una tras otra sobre nosotros. 

Acompañé a Pablo hasta el principio de los escalones, se acercó a mí y me dio un beso corto para luego irse como si nada, por supuesto, sonriendo. Cerré la puerta y me dejé caer por ella hasta llegar al suelo, ¿Qué me has hecho Pablo? Siempre te vi como un inalcanzable, como un ídolo.

Las miradas de las chicas estaban sobre mí, con una sonrisa tonta de enamorada me levanté y pasé por su lado. 

—Mañana hablaremos. Vamos.

Ellas obedecieron y se fueron a cambiar y retocar para salir pronto hacia el recinto donde sería el concierto. Me cambié el vestido de india por uno ajustado blanco y palabra de honor, una chaqueta negra a juego con unos zapatos y el bolso y para finalizar mi pelo completamente liso, del cual cogí dos mechones y los uní atrás con unas horquillas. Por ultimo repasé la linea del ojo, ni pintalabios ni rubor, al natural. 

—Preciosa —dijo Maddie— a saber para qué o quién —me guiñó un ojo y negué mientras reía.

Llegamos al recinto del concierto, habría al menos cien personas en primera fila, nos encontramos con las chicas y nos pusimos más o menos por la zona intermedia del recinto, primero salieron Power Rebeld cantando sus últimos temas, busqué a Pablo con la mirada y no lo encontraba, seguramente habría ido con los chicos tras el escenario. Carlos presentó a los cinco chicos y cantaron Love power, Sentimientos encontrados, y más canciones que correspondían a su último disco, sería una noche para recordar.  Las chicas me miraban y yo sólo podía llorar, Natalia y Maddie me abrazaban. Esta noche había sido increíble.

Todos se fueron y yo me quedé admirando a los técnicos apagar las luces del escenario, de repente noté unos brazos abrazarme por detrás y un débil susurro apoderarse de mi cuerpo entero.

—Ven conmigo y acabemos lo que dejamos a medias antes.

CAPÍTULO 4: TÚ ERES UN MOTIVO

De la mano de Pablo caminé hasta nuestro pequeño banco situado frente al gran lago, estaba escondido tras un frondoso árbol. Nos sentamos un rato sin hablar, solo mirando el paisaje hasta que decidí entablar una conversación, al menos, de despedida por mi parte. Finalmente el equipo ganador del campamento había sido el verde.

—Pablo, es tarde, y, mañana debo irme temprano —dije y una lágrima recorrió mi mejilla. Él solo me abrazó y limpió la lágrima. 

—Está bien —dijo— escucha, no sé lo que siento; no sé si te gusto de verdad, no como ídolo; no se aún si me gustas de verdad. De lo que estoy seguro es de que quiero besarte y sobre todo conocerte, conocer todo de ti y saber tus gustos, estar en las buenas y en las malas, ser el único en el que pienses cuando digan “ PARADISE” creo que te quiero Elena.

Abrí la boca de par en par, esto era ilógico, sí es verdad que había posibilidades tras el primer beso, pero él mismo lo había dicho, no sabía lo que sentía por mí aún y no debería hacerme ilusiones aunque tenga muy claro que lo quiero en todo momento, en las buenas y en las malas. Pablo Fernández se me había declarado frente a un precioso lago, en el campamento, bueno, declarado lo que se dice declarado no, más bien me había admitido que le gusta besarme y que solo quiere hacerlo él.

—Pablo, yo no sé si me gustas, sé que desde antes no paro de pensar en tus labios —llevé mi mano a mi frente, debía mentirle, no quiero quedar como una chica que tiene en la palma de su mano— tengo un lío en la cabeza, no se tampoco si te habrás olvidado de mí en cuanto parta de aquí y como comprenderás es difícil confiar, no quiero que me rompan el corazón ilusionándome, y menos tú. 

—Lo entiendo —dijo él— solo necesito un último favor antes de que te marches—bajó tristemente la cabeza. 

—Cualquier cosa rubio de bote —le dije con un amago de sonrisa. 

—Bésame.

Y con esa petición de parte de él juntamos nuestros labios bajo la luna llena que asomaba esa noche. Sus manos descendieron hasta mi cadera y juntamos nuestros cuerpos todo lo posible. Nos separamos y lo abracé por el cuello.

—Os voy a echar de menos, quiera o no, sobre todo a ti Pablo —cerré los ojos intentando impedir la salida de las lágrimas. Esto iba a ser más duro de lo que creía. 

—Mañana será otro día ¿Sí? —asentí— ve a dormir preciosa—besó mi mejilla y nos fuimos hasta las cabañas correspondientes. Mañana sería el peor día de mi vida, decirle adiós no sería fácil, y menos sabiendo que era indefinido.

El último día de Campamento Oath fue tan horrible que apenas compartimos tiempo a solas para hablar, lo último que tengo de él fue su abrazo y un “ no me olvides” justo antes de coger el autobús. Una semana más tarde ya me había acostumbrado a la falta de sus brazos en mi cuerpo, y sí, aunque habían sido tres días increíbles, echaba de menos todo de él, su voz, su pelo, su risa, cada noche las lágrimas salían debido a la añoranza de verle en persona. Me había enamorado como una tonta de él, su trato, los besos, en mi cabeza se repetían inconscientemente las imágenes día tras día.

Hablaba con Pablo casi todos los días por videollamada y durante el resto del día por WhatsApp, cada día aprendíamos algo nuevo el uno del otro, por ejemplo, Pablo odiaba el color amarillo limón y adoraba a los gatos, yo era todo lo contrario pues prefería a los perritos.

Me levanté un poco mareada, hacia demasiado calor y el ventilador no funcionaba. Directamente fui al comedor y me senté a la mesa con mis padres. 

—Vaya horas de levantarse —dijo mi padre

—Sí, lo siento —le di un beso en la mejilla y sonrió.

Comimos en silencio y mi padre se fue al trabajo, mientras, mi madre y yo nos quedamos en casa, me tumbé con ella en los sofás carmesí del salón.

—Cariño ve a arreglarte, vamos a dar una vuelta que necesito comprar unas cosas —dijo mi madre.

—¿No puedo quedarme en casa? —dije y ella aceptó. Pensaba salir a dar una vuelta en un rato con Leire , una amiga que iba conmigo a clase así que me arreglé, me puse un pantalón corto vaquero, una camisa vaquera anudada por encima del ombligo, unos tenis blancos y una coleta alta, en la cual me hice tirabuzones. Me maquillé levemente, solamente la raya y algo de base. Tenía el aire puesto y la televisión.

Los chicos iban a darle una sorpresa a una fan e iban camino de su casa en un coche. Pobre chica, cuando los vea le dará algo, siempre me han gustado estos programas en los que los famosos dan sorpresas a sus seguidores, es una forma de conectar con ellos, y pienso.

—A ver, su sillón es color carmín—comentó Alex dando una pista.

—Venid a mi casa, mi sillón es carmín—-dije en voz alta y me eché a reír.

La puerta se abrió y alguien me tapó los ojos por detrás, supuse que fue mi madre, pero ese olor era inconfundible. Me levanté y me di la vuelta.

—Pablo —susurré y lo abracé enrollando mis brazos en su cuello, lo apreté tanto a mí y él clavó sus manos en mi cintura. Se echó para atrás levantándome y quedando cadera contra cadera. Pablo llevaba un ramo de flores en su mano derecha, la cual estaba en mi espalda, nos separamos y contuve mis ganas de besarle, las cámaras estaban presentes y no era conveniente que grabaran eso.

—¡Hola! —gritó Iván— nosotros también estamos aquí —reí— ah con que esas tenemos, pues me voy —se hizo el ofendido y se dio la vuelta, le guiñé un ojo a Pablo y me subí en la espalda de Iván, él me cogió por las piernas.

Saludé a todos con dos besos y me fui con mi rubio, no éramos nada aún pero me encantaba llamarle así. 

—Esto te pertenece —sonrió y me entregó el ramo de flores. Las olí y le sonreí, ¿Cómo podía ser tan dulce? Me pusieron un pinganillo por donde estaba hablando Ana. 

—Hola Elena —me saludó— lo primero, ¿Cuál es tu favorito? —preguntó y me sonrojé. Pablo soltó una sonora carcajada.

—Pablo -me sonrojé.

—¿No veis que no se separa de él? —bromeó Nando. Luca le dio un codazo y Pablo le sacó la lengua. 

—Elena, ¿Cómo es Pablo tras las cámaras? —preguntó.

—No sé porque me preguntáis a mí, deberíais preguntarle a los demás —reí.

—¿Te suena esto? —pasó una foto de Pablo y mía hablando en el banco, otra cuando me abrazó, y una cuando él me ayudó a jugar al voleibol.

Me quedé muda y miré a Pablo pidiéndole ayuda con la mirada, él me entendió al segundo. 

—Verás es que ella es tan dulce —sonrió— me encanta abrazarla, darle besos en las mejillas, ¡Me dan ganas de comérmela! —dijo y todos rieron. 

Pablo se puso semi tumbado sobre una pelota grande que yo tenía de plástico, de repente se

subió sobre ella y Fernando aprovechó y lo empujó.

—No te caigas Pablo -dijo Ana.

—Me está tirando él -dijo intentando no caer de lado.

—¿Es sólo eso o hay algo más? —dijo ella curiosa.

—No no, además yo ya estoy enamorado de otra persona —sonrió a la cámara y noté como algo dentro de mí se rompía en pedazos. Mi cara se descompuso tan pronto como él dijo esas palabras. Retuve todo tipo de expresiones además de las lágrimas y en cuanto cortaron la conexión con el programa exploté.

—Ahora vuelvo —avisé y salí prácticamente corriendo de allí, subí a mi habitación y me eché en la cama a llorar. Lo sabía. Sabía que no podía fiarme, él no es más que un famoso, sí, un chico famoso del cual estoy enamorada hasta las trancas. La puerta se abrió y un cuerpo se tumbó a mi lado rodeándome con sus brazos.

—¿Por qué lloras? —preguntó. 

—Porque sí —dije fría.

—Ese no es un motivo —contestó dulcemente. Acarició mi pelo y me relajé.

—Tú eres un motivo 

—¿Nunca te han dicho que no debes llorar por un idiota como yo? —preguntó.

—Nunca me he enamorado de un idiota, hasta ahora—dije y me giré para ver esos profundos ojos azules.

CAPÍTULO 5: INTENTANDO OLVIDARTE

Desde ese día bloqueé a Pablo de todos los sitios posibles, solo hablaba con Luca y Fernando, de vez en cuando también con Iván y Alex. No estaba orgullosa de ello pero él había jugado conmigo, primero se me declaraba, me besaba y luego me venía con el cuento de que estaba enamorado de otra.

Una lágrima bajó por mi mejilla y la limpié tratando de frenar las que venían después, miré hacia arriba. Cerré los ojos fuertemente. Abrí el sobre qué llevaba mi nombre y estaba depositado sobre la mesa de mi casa, me encontré la pulsera que Pablo me había regalado antes de volver del campamento. Esa pulsera que le di cuando aquel día en el que vinieron a mi casa él confesó delante de todos, que ya le gustaba una chica, y no era yo.

—¿Qué es? —preguntó Leire. Era una compañera de mi clase.

—Una pulsera —dije calmándome.

—¿De quién es?

—De una persona muy especial. —susurré dolida.

Las siguientes semanas fueron un infierno total, insultos, miradas de desprecio, agresiones físicas. No podía con todo esto, la tristeza me consumía y por mucho que hablara con Maddie, siempre acababa mintiéndole sobre la situación. Una vez más estaba encerrada en el baño del instituto, necesitaba contarle esto a alguien. Si lo aguantaba cualquier día explotaría. Saqué mi móvil del pantalón y marqué el número de Luca. Hace unos meses cuando empezamos a hablar me dio su número personal para lo que me hiciera falta, y ahora lo necesitaba. Al tercer toque contestó.

—¿SI? —preguntó.

—Luca soy yo, Elena —dije susurrando.

—¿Estás bien? —preguntó preocupado— ¿Qué pasa? 

—Necesito hablar contigo, es grave —dije rompiendo a llorar. 

—A ver pequeña tranquilízate —dijo— ¿estás en el instituto? —preguntó.

—Sí, quiero irme —sollocé. Llevaba tanto tiempo con este dolor interno que la confianza que Luca me transmitía hacía de mí un libro abierto. 

—Intenta relajarte, ¿Vale? Todo saldrá bien, esta tarde cogeré el coche y me acercaré hasta tu casa —le agradecí y colgó.

Luca era de Córdoba, como yo, y aunque quedábamos de vez en cuando, no me quería pegar mucho a él por el tema de Pablo, y por eso es que no sabía ni que estaba en la ciudad, simplemente quería desahogarme.

Me levanté y limpié mi rostro, todo el maquillaje puesto para evitar las ojeras que tenía de la noche anterior se había corrido. Cuando estuve lista anduve hasta la salida, despisté a los jefes de estudios que revisaban los pasillos y el guardia estaba jugando con el móvil, lo que me dio cierta ventaja. Corrí y crucé la puerta para irme directa a casa, las cosas no iban bien.

En la tarde Luca me recogió y fuimos a una cafetería cercana al centro comercial, allí merendamos entre risas y me hizo olvidar todo lo que estaba pasando en ese momento.

Cogió mi mano y la apretó mientras me miraba a los ojos.

—¿Qué ha pasado?

—No puedo más Luca —sollocé. Las lágrimas empezaron a salir y mi mundo se volvió gris, no gris no, negro. 

—Tengo una cena familiar, pero si no quieres quedarte antes de empezar te llevo ¿vale? —dijo y estuvimos hablando un rato más hasta que emprendimos el camino hacia allí.

—No quiero molestar —hablé tímida. Luca no tenía por qué hacer esto, es decir, si tenía cena debería habérmelo dicho— Mejor llévame a casa.

—No molestas, además te quiero presentar a mi familia —dijo y cogió mi mano para llevarme hasta la puerta, abrió y una mujer de pelo negro como el de Luca y más bajita que él nos recibió con un cálido abrazo y dos besos.

—Hola — me sonrió— ¿Y tú quién eres? —preguntó.

—Me llamo Elena, encantada señora García —dije con una sonrisa.

—Es una amiga mamá —dijo Luca. Giró sobre sus talones y me miró— la puerta del fondo a mano derecha es mi habitación, sube y ponte cómoda ¿Vale? —besó mi frente- en seguida subo yo —abracé a Luca fuertemente y besé su mejilla.

—Muchas Gracias Luca, sabes que no tienes que hacer todo esto por mí —le dije.

—Me importas demasiado, eres como mi hermanita pequeña —dijo y reí. Tiene gracia, él, moreno de ojos verdes y una barba medio dejada que le daba un toque rebelde y sexy, además de su estilo de vestir muy “ Luca” en cambio, yo, tenía el pelo moreno, unos ojos verdes y bueno, solo eso, apenas destacaba por nada. Había pasado de gustarle a ser amigos. Me senté en la cama de Luca y él apareció dos minutos después. Me abrazó y nos tumbamos en su cama, mi cabeza estaba en su pecho mientras le contaba todo lo sucedido. Se incorporó de un tirón llevándome con él.

—Dime que no te has hecho lo que pienso —cerró los ojos fuertemente.

—No podía más —dije y lo abracé— No me odies por favor —rogué.

—No lo hago, ni lo haré —se relajó— déjame ver tus muñecas. 

—Será mejor que no —susurré y escondí mis puños. 

—Elena —pronunció levemente.

Luca cogió mis muñecas y con cuidado subió las mangas dejando al aire los cortes, había empezado relativamente cuando surgió todo y al ser principios de invierno podía ocultarlo con sudaderas y chaquetas.  Acarició los cortes, eran pequeños y poco profundos pero os podría asegurar que dolían y quemaban como el mismísimo infierno. Sus ojos se aguaron y me miró.

—Sé que no es fácil salir de esto —dijo— prométeme que no lo harás más, sino se lo diré a Pablo.

—No se lo digas —me alarmé— él ya no pinta nada en mi vida, ni yo en la suya.

—Prométemelo —dijo él.

—Está bien —suspiré pesadamente— te lo prometo —besó mi mejillas y se levantó. Luca desapareció por la puerta y justo llamaron al timbre, después se escucharon varias voces y él volvió a entrar.

CAPÍTULO 6: AYÚDAME

¿Os habéis parado a pensar alguna vez como sería pasar de estar en el mejor momento de tu vida  a ser una completa mierda? ¿Sí? Pues así me siento yo ahora, esto va de mal en peor, le prometí a Luca no hacerlo ese día pero todo se sigue complicando. 

FLASHBACK

Entré en casa con cuidado de no ser vista por mis padres, lo último que quería era que me echaran la bronca por lo del instituto. Luca se había empeñado en entrar y explicar todo pero me negué.

—Alto ahí Elena —me frenó mi padre.

—¿Cómo es eso de que te has escapado con un chico del instituto? —preguntó mi madre irritada.

—Necesitaba salir de ese sitio, es un infierno —me dirigí bruscamente a mis padres.

—No te hemos educado para que hables así —rugió.

—¿Fui educada para aguantar todo lo que se me viene encima en el instituto? NO, pues pasa lo mismo.

—Si no nos cuentas, no podemos ayudarte —me dijo.

—Nadie puede ayudarme en esto —gruñí y me fui a mi habitación. 

FIN FLASHBACK

Parece que las cosas han mejorado, Luca viene a recogerme al instituto de vez en cuando. El primer día se negó a hacerse fotos y firmar cosas a todas aquellas personas que se le acercaban. Pablo y yo no nos habíamos vuelto a ver desde aquel día en mi casa y sobre todo extrañaba los momentos que con verle, las mariposas volvían a mi estómago como la primera vez que hablé con él.

Los meses pasaban, con ayuda de Luca intentaba recuperarme de la depresión el que caí, estuvo aquí y si no es por él no quiero ni pensar lo que podía haberme pasado, la locura a veces es cometer un mismo error dos veces para ver los diferentes resultados pero yo ni loca repetiría ésta experiencia sin él. El curso lo terminé tal y como lo empecé, con todo aprobado. Decidí seguir adelante a pesar de todo pues como decía Gabriel García Márquez.

«Nunca dejes de sonreír, ni siquiera cuando estés triste, porque nunca sabes quién se puede enamorar de tu sonrisa»

Cada día empecé a juntar entusiasmo y ganas de luchar con todo lo que se me venía encima, conocí una banda que sin duda marcó otra etapa en mi vida, eso sí, Paradise es y será siempre mi boyband favorita. La banda se llamaba Silents y eran australianos, empecé escuchando covers de ellos y así hasta acabar viciándome a su música y a su cd debut. Mi primer concierto de ellos fue hace dos meses en Madrid. Lo recuerdo con mucho entusiasmo, Luca me acompañó y disfrutó como yo de todo, le dio ideas para el concierto que estaban preparando en Diciembre y sobre todo disfrutó cuando me veía cantar con ellos. Al final del concierto nos colamos en el backstage y pudimos conocerlos, Luke era mi debilidad y creo que nunca olvidaré el pedazo de abrazo que le di. Me recordaba tanto a Pablo, sí, lo echaba muchísimo de menos. En cuanto a los cortes, de vez en cuando alguno sí que surgía hasta que Maddie me pilló, me hizo prometérselo al igual que Luca, claro está por mucho que lo intentaba era complicado, fui bajando la cantidad y la profundidad. A día de hoy puedo estar orgullosa de todos mis logros conseguidos con ayuda de ellos dos. Ellos se convirtieron en hermanos para mí. 

¿Cuál es la contra de que llegue agosto? Campamento Oath. Yo no iba a ir, sí, iba. Ese es el problema de tener una tía que no sabe todo lo pasado con Pablo, porque yo no lo quiero, lo amo y de eso me di cuenta hace relativamente poco. Lo peor de esta parte es que mi prima Sabrina de tan solo nueve años esté loca por ellos. 

—Por favor cariño —me rogó mi tía. Ella me siguió por todo el salón hasta la cocina.

—Ni loca —saqué la leche para echarla en un vaso y la volví a meter en la nevera.

—Elena, sabes que no te lo pediría sino fuera necesario —dijo ella. Lo dudé un momento mientras llevaba el vaso a mi boca. Bebí un poco y dejé el vaso a centímetros.

—Está bien —suspiré.

—Gracias —sonrió.

—Mamá, ¿has convencido a la prima Caterina para que deje ir a Elena? —escuché decir a mi prima Sabrina de siete años.

—¿Cómo? —pregunté sorprendida.

—Mamá decía que tú morías por ir —sonrió la pequeña.

—¡Tía Andrea! —le reclamé— sabes que no tengo nada más con él. No quiero verlo.

—Sabrina sal —ordenó y la pequeña corrió fuera de la cocina— no se todo lo que ha pasado entre vosotros pero si sé que aún te emocionas al verle, que cuando sale en televisión inundas la habitación con la baba y que cada vez que alguien lo menciona tus ojos brillan. Tú piénsalo, vas a ver a Luca, ¿hace cuánto que no os veis? 

En eso tenía razón ella, tres días con él, como en los viejos tiempos, tiene gracia pues hace un año soñaba con un abrazo suyo y ahora soy su mejor amiga.

—Implica verlo a él -dije.

—Se que aún te gusta cariño, eso es algo irremediable pero porque os amáis, pude veros juntos y lo que tenéis es mágico.

—No tenemos nada -dije seca.

—Todo vuelve a renacer—se retiró haciéndome dudar.

¿Volveríamos Pablo y yo? Me duele hacerle daño pero no podría soportar pasar otra vez por los insultos, las agresiones y demás. Suspiré pesadamente. ¿Por qué todo tenía que complicarse otra vez?

—¿Aún quieres las californianas? —preguntó mi tía entrando de nuevo en la cocina. Se puso frente a mí.

—Claro —dije emocionada.

—Vámonos entonces —me guiñó un ojo y salté de la encimera de la cocina al suelo, me arreglé un poco pues estaba vestida aún y corrí a coger mi teléfono.

Media hora después llegamos a la peluquería y le expliqué a la mujer como quería las californianas, ella me sonrió y a la hora y media salía de la peluquería con una radiante sonrisa. Algo bueno por fin, no todo era malo y lo sabía pero por el miedo a la reacción de Pablo no me daba cuenta de que quería contar las horas y los minutos que quedaban para que llegara la hora de ir al campamento. Primero corrieron rumores de que era en Julio, después que era en navidad y al final ha sido como todos los años, en Agosto. 

25 DE AGOSTO DE 2013 -  23:30pm          

—Buenos noches tata —me dijo mi prima Sabrina. Mi tía entró al cuarto y yo achuché a la niña entre mis brazos.

—Elena corre termina la maleta —me dijo mi tía.

—Ya voy —susurré.

—Nena esto te supera, ¿Por qué aceptaste? —me susurró Maddie doblando una camisa vaquera              —Maddie es complicado —dije.

—Lo entenderé.

—Sabri es muy fan de los chicos y bueno, no sé ni yo porqué acepté, solo sé que necesito ir —dije, me rendí y caí de rodillas a la suave alfombra que cubría la fría losa de mi cuarto. Maddie se sentó a mí lado.

—¿Es por Pablo verdad? —preguntó acariciando mi mejilla y sentí mis ojos aguarse. Me levanté y me quite las lágrimas que empezaban a asomarse, bruscamente.

—Maddie, no quiero volver a oír ese nombre, aún no. —susurré  y cerré la maleta

—Elena mírame —me cogió del brazo y me alzó la cabeza sosteniéndome de la barbilla. Su mirada penetrante no se despegaba de mí.

—Responde solo con sí o no, ¿Sigues enamorada de él? —Intenté agachar la cabeza pero no me dejó.

—Maddie por favor.

—Chicas ya es hora de dormir —dijo mi madre sonriendo.

—Sí.

Me metí en la cama y me cubrí con la fina sábana de color morada. Mi madre apagó la luz y cerró la puerta, a los pocos minutos me levanté, miré los pósters que adornaban mi habitación todos de cuatro chicos, aquellos que estuvieron conmigo durante mis malos días. Mínimo diez fotos con ese chico que fue el primero en dejarme acudir a él. Luca. Durante la “ ruptura” con Pablo, pasaba días en la habitación llorando y con la música a todo volumen. Luca era el único que no me dejaba caer.

Admiré mi habitación durante unos minutos más, ni un solo póster de Paradise. Solo de Silents, miles de imágenes vienen a mi mente de este día, justo un año atrás. El mejor regalo de cumpleaños que pude recibir fue ése, solo que no lo sabía, una sorpresa inigualable. Miré a mi derecha y distinguí a Maddie, miraba el cielo a través de la pequeña ventana.

—¿En qué piensas? —pregunté.

—En Luca, no sé si se habrá olvidado ya de mí, acordamos no decirte nada pero lo dejamos después de todo lo relacionado con Pablo, podíamos haber seguido pero no estábamos seguros de sí íbamos a poder con todo y bueno —una lágrima recorrió su mejilla.

En ese instante noté como mi estómago se retorcía, no lo había pensado, ¿Y los demás?

—Ellos no te van a culpar Elena —me calmó Maddie como si leyera mi mente.

—No puedes saberlo rubia ¿Y si me giran la cara? ¿Y si me ignoran? ¿Y si me desprecian?

—¿Cómo puedes pensar eso? —se alteró— Son tus amigos, confías en ellos y ellos en ti.

—Eran Maddie, todo cambió en ese instante, ahora solo tengo a Luca, ¿tú crees que Pablo me recibirá con una sonrisa después de todo? No.  —me levanté.

—Recuerda, el pasado no se olvida fácilmente

—Lo sé —susurré y nos acostamos cada una en su cama, solo recuerdo que me dormí con esa frase, la cual me perseguiría siempre.

26 DE AGOSTO DE 2013 - 8:20am

—¡Feliz Cumpleaños Elena! —Escuché decir a Maddie y distinguí varias voces, luego un peso encima mío.

—Felicidades amor —dijo mi madre.

Sonreí y entonces abrí los ojos, una pequeña tarta con el escudo del Atlético adornaba un dulce desayuno, eran las nueve y cuarto y partíamos a las diez para llegar sobre las once.

—Toma abre mi regalo Elena—dijo mi prima Sabri.

Abrí el envoltorio, era azul. Me recordaba tanto a él, cinco pulseras de goma de distintos colores cayeron en mis manos, eran de Silents, la abracé fuerte, me encantaban y hoy mismo me las pondría. Maddie me dio un paquete que pesaba bastante.

—Maddie esto pesa —dije.

—Ábrelo —me animó.

Dios, impresionante, debió de costarle una pasta, era un portátil, hacía meses que no usaba uno ya que el último tuvo un pequeño accidente que será mejor no relatar. La abracé y le di las gracias, era genial.

—Toma cariño esto es tuyo de nuestra parte —me dijo mi madre entregándome un sobre morado.

Con cuidado abrí el sobre. No podía ser, podía notar cómo las lágrimas se deslizaban por mis mejillas.

—Son dos entradas para Silents —dije y los abracé, desde luego el mejor regalo que pude recibir.              —Mira dentro, hay más —dijo mi padre. Todo volvió a la normalidad en cuanto yo volví a ser la misma.

—¡Os habéis pasado!

—¿Dos entradas para un meet&greet? —dijo Maddie y asentí ella se quedó perpleja.

Desayunamos los cinco entre risas y nosotras tres cogimos el autobús que pronto nos llevaría a nuestro destino, Campamento Oath 2013.

Cuando llegamos fue lo típico, bienvenida, reparto de cabañas y demás. Nos tocó junto a Natalia, un año después volvemos a ser las mismas chicas, pero con experiencias diferentes. Ellos aún no habían llegado y quieras o no, me alegré. Mientras dábamos una vuelta nos encontramos a Rebeca, por lo que se ve también repetía experiencia

—¡Rebeca! —exclamé y corrí hacia ella donde me ​ recibió con los brazos abiertos.

—Elena ¡Cuánto tiempo! –dijo entusiasmada y nos abrazamos.

Serían las dos de la tarde cuando nos encaminábamos al comedor, la llave de la cabaña la tenía yo dado que era la más responsable de las cuatro mientras que Sabri rápidamente encontró chicas con las cuales entabló una buena amistad. Natalia, Rebeca, Maddie, Sabri y yo nos dirigimos a la última mesa que había en la gran sala, minutos más tarde entraron los chicos tan sonrientes como siempre, saludaron y calmaron el griterío que se desató tras unos minutos.

—Deciros que…—empezó Fernando.

—¡Bienvenidos otro año más a Campamento Oath! —gritó Luca.

—Bueno cómo ya sabéis después de la comida tenéis un tiempo libre y a las cinco y media photocall con nosotros. —dijo Pablo. Sonreí, seguía siendo igual que siempre.

Empezamos a comer y poco a poco la gente fue desapareciendo de la sala. Nos levantamos y salimos al gran espacio natural que teníamos en nuestro entorno. Nos reunimos en un césped, todas en círculo, un año después de conocernos los cambios se hacían presentes, y era normal, tras el encuentro las felicitaciones no tardaron en llegar y los abrazos se regalaban uno tras otro. Nos hicimos unas cuantas fotos para recordar este momento.

—Salimos muy bien —dijo Maddie en posición de india mientras veía las fotos.

—Me las tienes que pasar eh —dijo Natalia.

—¿Maddie?  —preguntó una voz masculina. Yo la reconocía muy bien

—Luca —susurró mi amiga al levantar la vista, el moreno estaba muy asombrado.

—¿Qué haces aquí? —preguntó entusiasmado dándole dos besos y un abrazo.

—Hemos venido al campamento —dijo Sabri. Él se agachó hasta su altura y le dio un abrazo, Sabri se lo aceptó emocionada aunque el barbudo no era su favorito, el suyo era Pablo, y es que en algo nos parecíamos.

—¿Y tú quién eres? —le preguntó.

—Soy Sabrina, la prima de Elena encanta —se presentó la pequeña de siete años.

—¿Elena?

—¡Qué rápido te olvidas de mí Luca —me levanté.

—¡Enana! te he echado de menos, —confesó este abrazándome. —Un momento ¿Qué te has hecho en el pelo? —preguntó cogiéndome los mechones sueltos.

—Californianas —me encogí de hombros y reí.

—¿Y los demás? —preguntó Maddie.

—En la cabaña, ¿Queréis venir? —negué— Vamos, Nando estará loco por verte —me animó.

—No –susurré- disculpadme.

Corrí sin una dirección marcada, solo donde mis pies me llevaban. Me quedé ante el lago, nuestro lago.  Escuché unos pasos y me giré, solo era Luca.

—No soy él, tranquila —se sentó a mi lado.

—Lo sé —dije y me relaje.

—Sigues enamorada de Pablo ¿verdad? —me preguntó.

—Hasta las trancas —dije sarcástica y empecé a llorar.

—Ven pequeña desahógate —dijo y pasó su brazo por mis hombros acurrucándome en su pecho.

—Joder Luca, es que fue un error haber venido, lo hice por Sabri pero es que no puedo verlo sé que me echaré a llorar. En el comedor se me ha encogido el estómago. Ver su pelo rubio, sus ojos azules, su sonrisa —sollocé— No se lo digas, él ya no pinta nada en mi vida, ni yo en la suya.

Luca suspiró y me apretó contra su cuerpo.

—Prométemelo —dije.

—Está bien —suspiró pesadamente— te lo prometo —besó mi mejillas y se levantó para después ofrecerme su mano.

CAPÍTULO 7: PHOTOCALL

No sabía cómo asumirlo, lo había visto de nuevo y él solo había huido, tal vez era peor de lo que pensaba, no quería ni verme.

—Mírame —espetó Luca, se acercó y cogió mi cara entre sus manos, mis ojos decaídos miraron los suyos, eran casi transparentes— busca a Maddie y a Natalia, ve con ellas y despéjate. Te espero a las nueve en este mismo lugar.

Asentí con desgana y él se fue corriendo, seguí mi camino andando hasta llegar a la cabaña, me di una buena ducha para relajarme y quitarme un poco el maquillaje que Maddie me había puesto, durante la media hora de ducha se me vino un nombre a la mente, Sara. Hacía mucho tiempo que no hablaba con ella. Salí y me vestí cómoda, vaqueros junto a una camiseta bonita que encontré rebuscando en mi maleta. Me hice la plancha en las puntas y una coleta alta, así evitaría que se me bufara. Me eché perfume y cogí el móvil, lo metí en el vaquero y fui andando hasta un banco que había cerca de mi cabaña. Marqué su número y me lo cogió a la primera.

—¿Sara? —pregunté. Mi prima los había conocido en Madrid, pero no pudo venir al campamento y se lo comenté a Nando hace tiempo. Cuando la firma de Tentation, uno de sus últimos discos, él le había dado su número de teléfono.

—Oh Elena ¡Cuánto tiempo! —Gritó causando que retirara el aparato de mi oído.

—Hola morena

—Idiota —rió

—Yo también te quiero —reí.

—¿Le has visto? —preguntó.

—¿A quién? —cuestioné inocente.

—A Pablo, sé que estas en el campamento —rió.

—¿Cómo lo sabes? —pregunté confundida.

—Tengo mis contactos

A las cinco y media nos fuimos para el Photocall, nosotras nos pusimos las últimas y nos tocó sobre las siete y media de la tarde.

—¡Elena! —gritó Nando y me cogió en su hombro como si fuese un saco de patatas.

Acaricié su pelo negro y besé su mejilla. Fernando siempre había sido el más tímido de los cinco, y eso que su aspecto físico le daba un toque de prepotencia y rudo. En realidad, él era un amor, su risa, su piel morena y esos ojos marrón chocolate caracterizaban al granadino.

Me sorprendí y le hice un gesto a Fernando, se puso a mi lado en la foto y me rodeó la cintura con sus brazos, más tierno.

Sobre las nueve y cuarto llegué al lago, donde me había citado Luca. El lugar era mágico, me acuerdo de mi primer beso con Pablo en la piscina, el día de la fiesta de disfraces, todos los conciertos y firmas a las que había asistido sólo para verle.

—Hola —susurró él.

—Hola —dije aturdida.

—¿Qué haces aquí? —preguntó Pablo.

—Espero a Luca, ¿y tú? —pregunté mirando el cielo, el azul oscuro predominaba sobre las estrellas que esta noche brillaban con más fuerza, intentando hacerse un sitio entre tantas nubes.              —Lo mismo, creo que nos ha engañado bien —dijo riendo.

—Sí, creo que sí —reí.

Era la primera vez desde hace mucho que reía, era gratificante. Aún sabiendo que lo amaba, que no era un amor fanático, sino un amor verdadero entre dos adolescentes, decidí quedarme a su lado en silencio.

—Estás muy guapa —dijo él sonriendo.

—Muchas gracias, tú también y eso que eres feo —bromeé.

—¿Ah sí? —me preguntó alzando la ceja.

—Sí.

—Ahora verás —me dijo y se acercó a mí, me cogió en brazos y nos tiró al lago.

—Pablo —dije irritada.

—No llevas maquillaje —dijo y reímos.

—Sabes que no me gusta en exceso —le sonreí.

—¿Me sigues queriendo?

—No, las cosas se enfriaron —susurré y su sonrisa se esfumó. Esta vez no podría salir bien y por mucho que amara a Pablo todo ha cambiado, yo he cambiado, él ha cambiado. —No lo hagas más difícil, estoy aquí solamente por mi prima— mentir no era lo correcto, pero no me quedaba otra.

—¿Por qué? —dijo a milímetros de mi boca.

—No podemos volver y hacer como si nada —le dije y me separé. En mitad del camino hacia mi cabaña él me frenó por muñeca. Sentí su mano acariciar mi brazo de arriba abajo y su perfume me inundó. Sus ojos estaban fijos en los míos, tenía el semblante relajado pero sabíamos ambos que la preocupación se reflejaba en nuestros ojos.

—¿Has oído por ahí la frase “ Todo vuelve a renacer”? —preguntó acercándose a mí.

—Sí —susurré.

—Es lo que está pasando —susurró y se acercó más a mí, mucho más. Nuestros pechos casi se rozaban y su aliento a menta chocaba con mi boca. Un centímetro más y nos besaríamos. 

CAPÍTULO 8: TEMPORAL A LA VISTA

Pablo me miró una vez más a los ojos y subió sus manos a mi cara para luego acercarse más a mí, miré sus ojos azules y entonces lo supe, quería besarle, por mucho que me costara admitirlo me había encantado regresar al campamento y darme cuenta de que el rubio aún era una parte importante de mi vida.

Por fin sus labios rozaron los míos y alcancé el séptimo cielo con los dedos. El beso era acompasado y se sentía tan bien estar en sus brazos de nuevo hasta que, poco a poco, deshicimos el beso y nos abrazamos.

—No sabes cuanto te he echado de menos —susurró mientras me rodeaba los hombros con sus brazos.

—Yo también rubio teñido —susurré para luego besar su mejilla.

—Por cierto, aún me acuerdo, ¡felicidades princesa! —exclamó dándome vueltas en el aire mientras yo reía. Me acompañó hasta mi cabaña y nos despedimos hasta el día siguiente, nos quedaba un día y el de despedida.

Llamaron a la puerta y supuse que sería Pablo o alguno de los chicos. Me levanté y vi a mi prima pequeña durmiendo, besé su cabecita y me dirigí a la puerta. Al abrí vi a Pablo con una básica gris, una chaqueta gordita de cuero, unos vaqueros oscuros y unos tenis. Llevaba su pelo rubio engominado en un tupé y tenía los ojos bastante claros. Sonreí al igual que él y pasó a la cabaña. Se acercó a mí y buscó mi boca para después devorarla en un salvaje beso mañanero. 

Un carraspeo nos hizo separarnos y nos encontramos a mi prima pequeña cruzada de brazos, ella se había apoyado en el marco de la puerta mientras alzaba una ceja.

—¿Te estás morreando con mi marido? —preguntó sería, luego se echó a reír. Corrió hasta nosotros y Pablo se agachó para cogerla en brazos.

—¿Y tú quién eres? —le tocó la nariz y ella rió, luego se sonrojo.

—Soy Sabri, la prima de Elena y tu futura esposa —se acercó y le dio dos besos al rubio. Él me miró y sonrió.

—Vestiros e ir a desayunar, el tiempo ha cambiado bastante y creo que se avecina un temporal.

Pablo se despidió de nosotras con un beso en la mejilla, Sabrina se fue a cambiar y yo aproveché y me di una ducha rápida. Me vestí con unos pantalones vaqueros largos y ya que no había llevado apenas abrigo, tan solo una sudadera. Me coloqué una básica blanca, la sudadera rosa palo y unos tenis. Me peiné el pelo y cogí de la mano a Sabrina para encaminarnos todas hacia el comedor.

Debido al tiempo no habíamos podido ir a hacer las actividades correspondientes por lo que estuvimos la mayoría del tiempo en una sala, nos sentamos todas enfrente de un escenario, en primera fila. Los chicos empezaron a cantar para relajar el ambiente pues se había puesto a llover y temíamos tener que retrasar la vuelta, para mí que todas rezaban porque el temporal no amainara nunca. Estaban cantando y yo miré a Pablo en su parte individual, él no me apartaba la mirada y a mí sólo me salían lágrimas de la emoción. De repente las luces se apagaron y el sonido de los truenos resonó por toda la sala. Sabrina saltó de mi lado y corrió a refugiarse entre los brazos de Pablo quien la cogió y la abrazó sin pensarlo, Maddie estaba enganchada en mi brazo y yo en el de Natalia. Carlos apareció por la puerta de aquella habitación un poco empapado. 

—Las carreteras están cortadas y no hay cobertura. -avisó. Enrique que venía detrás apareció agitado.

—¡Estamos incomunicados!

—Gracias genio, pero ya lo sabíamos —se burló Carlos y le sacó la lengua.

—¡Bien! —gritó una chica y todas la miramos. —¿Qué? ¡Venga ya! —rió— un día más junto a estos tontos, con cariño -rió.

—Tierra llamando a Elena, ¿Se puede saber que te pasa? —me preguntó Natalia.

—Nada.

Me levanté sin decir nada y salí corriendo de la sala empapándome, quería llegar a la cabaña y refugiarme entre las mantas. No me di cuenta de que alguien me seguía hasta que me cogieron de la muñeca, me giré y ahí lo vi. Pablo estaba chorreando y con un signo de preocupación. Rápidamente lo abracé y me eché a llorar en sus brazos, él me abrazó y me llevó hasta su cabaña, abrió su cama y nos echamos allí.

—Deberíamos cambiarnos —le susurré entre tantas lágrimas que bajaban desde mis ojos verdes.              —Primero relájate —habló en mi oído causándome un escalofrío que me recorrió toda la columna.

Seguidamente acarició mi espalda y se incorporó poco a poco. Se quitó la chaqueta, la camiseta y los pantalones. 

—¿Qué haces? —pregunté confundida.

—Puedo enfermarme sí sigo con la ropa mojada —dijo pícaro y me hizo reír. Nos cambiamos y nos metimos en la cama de Luca, quien seguro que nos matará cuando se entere.

Estuvo un rato entreteniéndome hasta que me animé a contarle.

—Una imagen vale más que mil palabras —le dije y él me devolvió el iPhone.

—Lo sé —me abrazó y besó mi mejilla— ¿Sabes que me tienes para todo verdad? -dijo él y asentí. Acaricié su pelo rubio y nos sentamos en la cama. Yo llevaba unos pantalones cortos qué tenían por allí de la hermana de Fernando que también estaba en el campamento, y una sudadera gris de Pablo. El rubio me miró a los ojos fijamente.

—¿Qué pasa? —pregunté.

—¿Por qué eres tan bonita? —preguntó. Yo reí

—No mientas —dije sonrojada.

—No miento —se incorporó sobre mí y poco a poco me fue tendiendo en la cama, cerré los ojos y recordé este mismo momento una año atrás. Subió su mano por mi cadera y recorrió mi estómago, luego bajó a la cama y enrolló un mechón de pelo semi rubio en su dedo.

—Me encanta tu pelo —sonrió y se acercó más a mi boca, luego subió su mano hasta acariciar mi rostro con una mano— ¿Cómo he sido tan estúpido para dejarte ir? —susurró y entrecerré los ojos. Un fuerte ruido desvió nuestras miradas

—¿Qué hacéis aquí? —Pablo se sobresaltó.

CAPÍTULO 9: DICEN QUE NUNCA SE RINDE

Alcé la mirada y me encontré con Luca y Maddie en la puerta. Mi pequeña prima estaba detrás de Luca riendo inocente.

—Perdón perdón —dijo el moreno riendo mientras cogía una sudadera. 

Se fueron y nosotros nos miramos, Pablo besó mi hombro y se percató de un pequeño tatuaje que había en mi espalda, justo a la altura del cuello.

—“Dicen que nunca se rinde” -Abuelo —leyó Pablo—¿Y esto? —preguntó. Toqué mi cuello y sonreí. Me acordaba tanto de él.

—Es una larga historia —dije.

—Tengo tiempo —se tumbó en la cama y me rodeó con sus brazos.

—Verás, mi abuelo murió hace casi un año, él era la persona más maravillosa que existía, era simpático, alegre, a nada decía que no, siempre con una sonrisa ayudándome en todos los problemas, él me aconsejaba sobre asuntos y era un ángel. Desde pequeña le tuve una gran admiración por su carácter y sus ganas infinitas de vivir, de estar a mi lado, y verme crecer.

Una mañana me levanté de un tirón, miré a mi madre sollozando y el mundo se me vino encima, él se había marchado de mi vida para siempre. Tardé bastante tiempo en asimilar que tenía que seguir con mi vida y que, aunque no me creyeran sabía que él seguía a mi lado. Un día en clase noté como su colonia me inundaba, sonreí inconscientemente mientras seguía haciendo la tarea. Yo siempre he creído en los fantasmas y espíritus. Él estaría a mi lado para cuidarme, estoy completamente segura de que es mi ángel de la guarda. 

Meses más tarde el equipo al que admiraba se proclamó campeón en Italia, recuerdo ese día por ver a mi madre llorar. Desde ese día su equipo empezó a formar parte de mí y me hice el tatuaje gracias a un amigo. Es un trozo del himno del Sevilla.

—¿Y tus padres lo sabían? —preguntó.

—No —reí— mi madre se asustó, no le gustan los tatuajes pero éste era especial y solo me sonrió; mi padre en cambio estuvo bastante tiempo sin hablarme por el hecho de hacérmelo sin siquiera pedirles permiso o comentarlo —Pablo rió— ¿Qué mas da? Nunca me dejarían hacérmelo.

—Toda una rebelde —me miró con ojos pícaros— me gusta. 

Me acurruqué con él y sentí la necesidad de abrazarlo, él me rodeó fuertemente con su cuerpo y le susurré un “ te quiero”

—¿Qué pasó después de la entrevista en tu casa? Luca iba siempre a visitarte, a veces lo veíamos muy preocupado.

—¿Podemos hablar de otra cosa? —pregunté incómoda con el tema. Me levanté de la cama y me acerqué descalza hasta la ventana, suspiré y miré las gotas que bajaban por ésta.

—Claro —sonrió.

Noté como me abrazaba por detrás y un flashback vino a mi mente de repente.

FLASHBACK

Mi madre me levantó ese día con los ojos llorosos, temiéndome lo que había pasado. El Abuelo.

—Mamá no —dije con los ojos llorosos nada más verla entrar.

—Sí cariño, sí —dijo y las dos rompimos a llorar, una pesadilla de la cual quería despertar, lloraba y lloraba, gritaba que no fuese verdad pero así era, el abuelo no estaba.

—No puede ser mamá, él no, él no —grité y lloré, ella me abrazó intentando consolarme pero apenas servía de nada. Él no estaba.

Me calmé un poco pero seguía llorando, los recuerdos se acumulaban en mi mente y yo desesperada, ansiaba poder recordar aquellos dulces abrazos y besos que añoraba.

FIN DEL FLASHBACK.

Una lágrima recorrió mi mejilla y Pablo la limpió.

—¿Estás bien cariño? —preguntó preocupado.

—Sí —me giré y lo abracé por el cuello— solo recordaba, estos días me ponen sentimental.

—¿Sí? —preguntó pícaro. Mi rubio me cogió en brazos y abrió la puerta de par en par. El viento chocó contra mi rostro dejándome completamente helada.

—¿Qué haces? —pregunté sorprendida.  ​ ​                             —Una locura no viene mal de vez en cuando —dijo y corrió conmigo bajo la fría noche de Agosto, había dejado de llover y el temporal parecía estar dando un meritorio descanso. Él escaló por la parte de atrás de la cabaña y me ayudó a subir después. Nos acurrucamos y miré mi alrededor, desde aquí sólo se veía todo aquello que iluminaba el resplandor de la luna llena de esa noche. Unas pocas luces estaban encendidas y Pablo pasó su brazo por encima de mis hombros, allí nos quedamos por unos veinticinco minutos mas o menos y se giró para verme a los ojos.                            —Elena —susurró.                                                                                                                                                                        —Dime —sonreí.

Su acción siguiente fue callarme con un beso, un tímido beso pues solo rozamos las bocas dejándome sin aliento.

¿Cómo podía causar eso en mí?, ni con Adriá sentí eso alguna vez. Su nariz rozó mi cara y su boca chocaba torpemente con la mía, ¡Lo estaba haciendo a propósito! Quería dejarme con las ganas de probar sus labios, cogí su cuello y junté nuestras bocas mientras el negro cielo caía sobre nosotros y el frío nos obligaba a darnos calor acurrucándonos.

—¿Quieres volver a ser novia del imbécil éste? —preguntó Pablo con la respiración agitada, sus labios entreabiertos, y, aún húmedos, reclamaban mi visión.

—Por supuesto que sí rubio —contesté y él se inclinó para besarme pero puse mi mano en su pecho parándolo.

—¿Qué pasa? —preguntó.

—Quiero que sea secreto -puse mi dedo en sus labios para evitar que hablara— Pablo la última vez lo pasé fatal, insultos, desprecio e incluso agresiones físicas, no voy a comentar más sobre el tema, sólo no quiero a volver a pasar por eso otro vez. —Él asintió

CAPÍTULO 10: FIN DE AÑO ESPECTACULAR

Los meses empezaron a pasar rápidamente, pero ésta vez algo cambiaba, empezaba la universidad, y el tiempo entre las clases y los trabajos apenas me dejaban libertad para mí misma. Sin darnos casi cuenta, y entre viajes de Pablo para visitarme y mis ansias de vacaciones llegó el esperado mes de Diciembre, el día 31, por fin acabaría el año para empezar un glorioso 2014 junto al amor de mi vida.

Me levanté del sofá sobre las 19:30 y me peiné el pelo, para seguidamente hacerme el recogido planeado. El vestido era beige con flores y un poco de encaje negro, además tenía una capa de gasa que caía desde debajo del pecho, también en negra, solo llevaba un tirante y la capa de gasa que era abierta por delante. Unos tacones negros acompañaron el conjunto. Me maquillé normal, la raya y poco más, esta vez me pinté con sombra de ojos beige en el párpado móvil.

—Estás guapísima —me dijo Pablo rodeándome con sus brazos por la cintura. Él había ido a cambiarse al cuarto de baño, llevaba un traje azul marino, una camisa blanca, y unos tenis blancos. Su pelo estaba peinado con un tupé y su rubio natural se veía más claro esta noche, sus ojos azules desprendían ilusión y felicidad.

—Y tú un dios griego —le dije y él rió, cogió mi cara entre sus manos y me besó.

Tras la tradicional cena, decidimos salir a celebrarlo a un local que había en Córdoba. Pablo había decidido cenar ese fin de año con mi familia, y yo realmente agradecía que gesto pues se veían sus intenciones de estar conmigo. 

—Dios, ¡estás preciosa! —exclamó Maddie mientras me abrazaba.

—Gracias princesa, Luca cuídala eh que sino te la robo —le dije. Caminamos todos juntos hasta la entrada y pasamos rápidamente. Maddie y yo cogimos unas coca colas mientras que Pablo y Luca prefirieron unas cervezas. Sentí unas manos en mis caderas y unos ojos azules penetrantes se fijaron en mi ojos verdes. Pablo me besó mientras que bailábamos pegados, ¿Qué más podía pedir? Tenía a mi familia, a mis amigos, y a la persona que más quería en este mundo empezando el año a mi lado. Fuimos por la segunda ronda. Ron con coca cola.

—¿Te ha enseñado alguien a beber o que? —preguntó mi novio a gritos. La música estaba tan alta que ni nos escuchábamos a más de dos centímetros.

—Cariño nadie me ha enseñado —le guiñé un ojo y me di la vuelta para ir donde Maddie, la arrastré del brazo y le mandé un beso a Luca. Él rió y se fue con Pablo, ambos nos señalaban y reían.

“ Calor” empezó a sonar por el local y la gente estaba cada vez más animada, Pablo y yo pedimos la tercera ronda ¿o ésta era la quinta?, no me acordaba cuantas rondas llevábamos ya pero sí mi estado, borrachera total. Busqué a Pablo y caminé hacia él y Luca como pude pues los efectos del alcohol me empezaban a pasar factura. 

—¿Qué pasa princesa? —preguntó él con un vaso en la mano.

—Me encuentro mal —le dije y ellos rieron.

—¿Puedes ir por Maddie? —preguntó el moreno.

—Lo intentaré —dije riendo.

Indagué con la mirada recorriendo cada centímetro del local hasta intentar reconocer la melena de mi mejor amiga. Un brazo tiró de mí y un cuerpo me apresó contra la pared, los labios del susodicho recorrieron mi cuello de arriba abajo mientras yo intentaba a duras penas separarme de él. Al ver su rostro el mío empalideció, era Adriá, mi ex novio.

—Vas a ver lo que es bueno —me susurró. Era increíble que con tanta gente ninguno se diera cuenta de las intenciones del chaval éste. Por mucho que luchaba él no me soltaba. Sus manos descendieron hasta mis piernas y se separó toscamente.

—¿Qué mierda haces gilipollas? —gritó Pablo furioso.

La gente de alrededor se asustó por tal chillido. El rubio se abalanzó sobre él y justo Luca lo pilló pasando sus brazos por el pecho del rubio.

—¿Qué pasa rubio? ¿Quieres pelea? ¡ELLA ES MÍA, Y SIEMPRE LO SERÁ!—gritó Adriá mientras sus amigos lo sujetaban, se había pasado con las copas.

—¡Nando! —gritó Luca— Nando ¡Joder! ¡Ayúdame!

—Ya Pablo, ella está bien, estará asustada —comentó el moreno. ¿Cuándo había llegado?

—Cariño mírame —cogí su barbilla y miré sus ojos profundamente.

—No le hagas caso, está muy borracho -él asintió y me besó, mientras, Adriá miraba la escena.

—Ya veremos cuánto tardas en ponerle los cuernos preciosa —comentó y se fue. Luca retuvo a

Pablo una vez más. Cogimos un taxi y volvimos a casa, con cuidado de no despertar a mis padres entramos en mi habitación y nos quitamos la ropa. Pablo se colocó solo un pantalón largo de chándal y yo unos pantalones cortos blancos y una sudadera gris. Nos tumbamos y lo abracé, caímos dormidos al segundo.

Al día siguiente me desperté en la cama sola, me senté y refregué mis ojos con cuidado. Bajé descalza las escaleras y vi a Pablo en la cocina preparándose un café, lo abracé por detrás. 

—Buenos días mi vida —sonreí y me besó la mejilla.

—Buenos días cariño —me correspondió. Despeiné su flequillo y me preparó un cola cao, aún con dieciocho años me gustaba tomarlos por la mañana, ¿qué iba a tomar sino? ¿Café?

—Bueno días mis niños —dijo mi madre entrando en la cocina. Nos dios un beso a cada uno y se sentó en una silla que había pegada a la mesa.

—Elena, ¿Otra vez descalza? —preguntó seria.

De un brinco me subí en la espalda de Pablo y él rió. Mamá rodó los ojos.

—Te aprovechas del pobre —dijo y le saqué la lengua.

Nos vestimos como la noche anterior, solo que ésta vez me puse un vestido corto y unos zapatos algo más bajos. El camino fue bastante divertido, reíamos sin parar y teníamos la música a todo volumen.

—¿Qué canción ponemos ahora? —preguntó papá.

—Te doy mi voz —dije y Pablo rió tímidamente.

—¿No te basta con tenerle a él? —preguntó mi madre.

—No es lo mismo, yo amo a ese niño —dije y Pablo se sonrojó— a ti no zoquete, al chico que la cantaba.

—¡Oye! Ahora ese niño es un tío bueno y canta muy bien —dijo arreglándose el pelo. —además lo amas —me guiñó un ojo.

—Si claro, ¿quién te ha mentido? —pregunté mientras me hacía fotos con el móvil.

—Todas mis fans me lo dicen por Twitter —dijo con aires de superioridad— admítelo, tu novio está buenísimo.

—Como tenemos el ego por aquí...—dijo mi padre y todos reímos.

—Anda ven aquí rubio tonto —dije, él se acercó a mí y nos besamos. Le di al botón e hice una foto, después la puse de perfil en Whatsapp. 

Subimos y la comida fue más o menos normal, más tranquila que la cena pasada sí que fue.

Estábamos tomando el postre cuando de repente me llega un Whatsapp de Maddie.

“ Tía mira Instagram y Twitter” 

Abrí las dos aplicaciones y el móvil empezó a vibrar sin parar. Insultos y más insultos, amenazas. Cerré la aplicación.

—Pablo, mira Instagram y Twitter —dije nerviosa. Miles de mariposas me recorrían de pies a cabeza. 

Fotos de la salida de anoche corrían por twitter como la pólvora. Besándonos, bailando, cuando Adriá me acorraló, de Luca y Nando sujetando a Pablo, e incluso de todos bebiendo.

—¡Joder! —dijo levantándose nervioso.

—Llama a Carlos

—¿Qué va a hacer él? —Preguntó brusco. Lo miré seria— Perdona cariño —me abrazó— estoy muy nervioso, sabes que tengo miedo de que te hagan algo como la otra vez.

—¿Lo sabes? —abrí mis ojos de par en par.

—He mirado Twitter —susurró.

Volví la vista a mi móvil nerviosa. 

—Princesa —cogió mi mano y me llevó al pasillo de la casa— Te amo —dijo— al fin he comprendido que el miedo era por eso, no quería que te alejaras de nuevo por culpa de las envidiosas, por culpa de malas fans. La envidia es lo peor que puede existir, estoy loco por ti, tan loco que dejaría esto si por mi fuera, es mi sueño sí, pero me he dado cuenta que desde que hemos vuelto cada mañana tengo una sonrisa en la cara por tu culpa, tú eres la culpable de toda esta felicidad...y me encanta—susurró tan cerca mía. Su boca se dirigió a mi oído.

—Me da igual todo, si te tengo a ti, si tengo cada mañana un mensaje de buenos días, me da igual esperar un mes sin verte, si más tarde podré disfrutarte durante tus días de descanso —susurré y me incliné para besarle.

CAPÍTULO 11: UNA DESPEDIDA INDEFINIDA

Todo pasó tan rápido que no me dio tiempo para asimilarlo, apenas las imágenes se reproducen en mi cabeza. Iba caminando hacia la casa de Leire, una amiga, cuando algo tapó mi vista, una callejón y una voz femenina fue lo último que vi y escuché antes de caer dormida. 

Abrí los ojos intentando acostumbrarme a mi entorno, todo oscuro, fijé mi vista en una pared, ¿dónde estoy? ¿qué ha pasado? me encuentro tan confusa. La puerta se abrió y dejó ver a una pareja, la chica cayó al no ver el escalón que había.

—Salón a doble altura —dijo el chico, esa voz ¡Adriá!

—¡Adriá! —exclamé alterada. Luché contra las cuerdas que ataban mis muñecas.

—Vaya vaya, ¿a quién tenemos aquí? —preguntó sarcástica Inma, la ex novia de Pablo.

—¿Qué haces tú aquí? —pregunté.

—¿No es obvio cariño?

—Nuestro amor es más fuerte que todo lo que tuviste tú con él —escupí, ella golpeó mi mejilla con su mano.

—Estúpida niñata.

—Inma, no le pegues, recuerda que yo la amo —comentó Adriá. Él intentaba darme lástima. Sacó un cigarrillo de su bolsillo y lo encendió, después se apoyó en la pared y conectamos nuestras miradas.

Miré a Inma, la cual se paseó por la habitación y cogió una navaja, esas pequeñas que cortan con un roce leve. Bajó su mano por mi pantalón e hizo un corte por la rodilla, apenas me rozó pero me asusté bastante, no se vosotros, pero yo no estoy acostumbrada a que la ex psicópata de mi novio me intente cortar a diario. 

—Inma no —cogió Adriá su muñeca.

—Solo voy a divertirme —dijo sonriendo.

—Es suficiente por hoy —dijo él serio. Ella de mala gana se fue dejándonos solos.

—¿Por qué haces esto Adriá? —dije.

—¿Qué por qué? ¿Aún no te das cuenta? Sigo enamorado de ti— acarició mi mejilla y agaché la cabeza, acercó su boca y me eché para atrás. Él entendió la señal y se fue retiro.

—Yo estoy con Pablo y le quiero, lo siento.

—Aún me quieres, lo sé —dijo sonriendo— ¿O no? —susurró en mi oído, la piel se me puso de gallina y él rió mientras se alejaba. 

Bajé la cabeza, idiota no, lo siguiente. Empecé a llorar de la rabia, echaba mucho de menos a Pablo, y lo único que quería era verle y abrazarle durante un buen rato.  Tanto tiempo pensando, tantas horas que se hacían eternos y días que aún quedaban por pasar. Adriá me traía comida y a veces venía a hablar conmigo, me entretenía y me contaba como estaba Pablo. Habían parado la gira que tenían, todas las fans estaban enfadadas y algunas preocupadas.

Un día a las pocas horas de que Adriá me trajera algo para desayunar apareció Inma sola, sin Adriá. No le tendría miedo pero era inevitable que a cada paso que daba mi cuerpo temblara.

—¿Qué quieres? —pregunté borde.

—Uy, ¿la gatita está enfadada? —rió.

De repente sin verlo venir me dio una bofetada. Giré la cara.

—¿Te gusta princesa? —preguntó.

—Se acabó, me la llevaré y la dejaré en el parque de al lado de su casa —dijo él.

—Como se te ocurra curarla o sacarla de aquí te arrepentirás de haber nacido —lo amenazó ella              —No serás capaz —contestó el muchacho.

—Pruébame.

La chica se dio media vuelta y salió de la habitación.

Escuché unas sirenas de policía y un gran golpe, abrí los ojos y me encontré acostada en una cama y tapada, Adriá dormía en el sillón contiguo al mueble.

—¿Elena? ¿Dónde estás? —preguntó Pablo a gritos.

Me levanté con cuidado de no hacer ruido y me acerqué a Adriá. 

—Adriá, levántate coño, serás dormilón —dije riendo y él abrió los ojos.

—¿Qué pasa? —sonrió.

—Corre levántate, Pablo y la policía están aquí, coge esto y salta por la ventana —le di su mochila.

—¿Por qué lo haces? —preguntó.

—No lo sé.

—Ya nos veremos princesa -saltó por la ventana y cayó en las escaleras pegadas al edificio, la salida de emergencia.

—Mi niña —dijo Pablo cuando abrió la puerta, corrió a mí y me abrazó fuertemente, me eché a llorar. Me separé bruscamente de él. —¿Qué pasa? —preguntó preocupado.

—Quiero irme a casa, tenemos que hablar —dije. Una sensación de culpabilidad invadió mi cuerpo, no sabía porque pero necesitaba desconectar de él en estos momentos. Pablo me llevó en su moto hasta mi casa, mi madre se subía por las paredes y mi padre ya ni se diga. Curaron todas mis heridas y les conté cómo lo había pasado.

—Esto es inaceptable, es una loca —dijo el cantante mirándome.

—Pablo tenemos que hablar —dije mirando la pared fijamente. Los recuerdos de Adriá inundaron mi mente una vez más, se acercaba lo peor, necesitaba un respiro, al menos un tiempo para aclarar mis ideas, esta locura de salir con un cantante superaba mis límites.

—Vámonos —dijo mi madre y ella y mi padre salieron de la habitación.

—¿Qué pasa? —preguntó sentándose en el sillón de enfrente, una mesa nos separaba. Me incliné sobre la mesa, mis codos reposaban sobre las rodillas.

—Yo necesito un respiro —solté— prometí que ésta vez no nos separaría nada ni nadie pero lo cierto es que estoy tan expuesta ya que me canso, ¿Sabes cómo se siente al ser insultada sólo por ser novia de un chico? ¿Es normal que por ser tu novia me maltraten física y psicológicamente? No estoy diciendo que sea culpa tuya, yo en realidad te amo, más de lo que crees pero mi corazón y mi cabeza no dan para más, estoy cansada de ser la diana de miles de chicas sólo por besarte o abrazarte. Cuando volvimos sabía a lo que me arriesgaba pero no creía que llegara al punto de que tu ex me secuestrara -una lágrima bajó por mi mejilla y Pablo se acercó a mí y la limpió con el dedo. Su mirada triste se posó en la mía.

—Siento tanto todo, te quiero tanto que me duele, me duele el no poder protegerte a diario de toda aquella gente que te hiere, o que quiere hacernos daño. —nos pusimos uno frente al otro y me abrazó.

—No todo es culpa tuya cariño —susurré. Pablo me cantaba algunos trozos de mi canción favorita mientras bailábamos por todo el salón.

—¿Te das cuenta de que puede que éste sea el final? —me preguntó en un susurro.

Mi piel se erizó, éstos momentos no volverían a repetirse, no podía volver con él, quería, pero no podía. Hundí mi cabeza en el hueco de su cuello y respiré pesadamente, las lágrimas empezaron a asomarse por mis ojos. 

—No llores por favor —dijo mi rubio, sus ojos se veían aguados. Le di la espalda.

—Joder, te amo Fernández, te amo y el que tengamos que dejarlo por esto…¡Es una mierda! —golpeé una pared. Pablo me abrazó por detrás y puso su mano en mi abdomen. Nos pusimos delante de una ventana y vimos a Maddie y Luca. 

—¿Los ves? Ellos son felices —dijo acariciando mi pelo.

—No ayudas —sollocé y entrelacé nuestras manos.

—¿Quién te ha dicho que no nos volveremos a encontrarnos? —me giró y quedamos cara a cara. Yo me apoyé en la pared y lo atraje a mí. —¿Quién te ha dicho que un día no nos tropezaremos? El destino no decide nada, tú sigue con tus estudios, sal de fiesta, diviértete y sobre todo se feliz, algún día volveremos a vernos y entonces...I ’ ll never let you go —susurró.

—Algún día volveremos a estar juntos, ¿me lo prometes? —pregunté.

—Te lo juro —dijo él y se acercó a mí, besó mis labios y sonrió, su boca cálida abrazó la mía mientras sus manos bajaron a mis caderas, mi mano derecha hizo presencia en su mejilla, lo iba a echar tanto de menos...¿Ahora quién me iba a besar como él? ¿Quién me daría esos abrazos de oso en los peores momentos? ¿Quién me acariciaría con su barba de 2 días? ¿Quién sería mi rubio? Nadie, efectivamente, nadie podrá sustituirlo alguna vez, él era como la pieza que faltaba en mi vida, él era quién le había puesto luz a mi vida y ahora es quien se la quitaría. Ya no volvería ha acariciar ese pelo rubio, ni miraría esos ojos azules tan de cerca, no volvería a besar esos labios nunca más y esa era la peor de las torturas existentes. Cuando nos separamos sus labios besaron cada lágrima que descendía desde mis ojos. 

—Es hora de irme, tenemos que despedirnos -comentó.

—Creo que tuvimos una buena despedida —dije riendo, se acercó una vez más y ésta vez nuestras lenguas se encontraron para luego despedirse.

—Echaré de menos tu boca —dijo en broma.

—Echaré de menos todo de ti —miré sus ojos. Abrimos la puerta y él salió, Luca y Maddie estaban apoyados en el coche frente a mi casa.

Antes de que él siguiera andando, lo cogí por la mano y lo acerqué para abrazarnos una vez más, la última vez.

CAPÍTULO 12: FIESTA EN LA PLAYA

Cinco meses después de la despedida indefinida con Pablo terminé el curso, el verano me esperaba, y mi segundo año de universidad estaba a la vista.

—¡Al fin libre! —exclamé saliendo del edificio.

—Aún nos quedan tres años de carrera —dijo Leire.

—Idiota —reí— me acabas de fastidiar el día —pasé mi brazo por sus hombros— ¿Qué vamos a hacer primero? ¿Playa? ¿Fiesta de pijamas? ¿Piscina? ¿Quedada con las chicas?

—¿Te parece si vamos a enseñarles tan fantásticas notas a nuestros padres? ¡Son las mejores que he sacado en mi vida! —yo reí y ella me sacó la lengua.

—Está bien, ¿quedamos a las dos con Maddie y nos vamos a comer? —preguntó.

—Claro, te quiero fea —la abracé.

—Y yo nena —me dijo, cerré los ojos fuertemente.

Por mucho que él me había dicho que siguiera adelante era complicado, os mentiría si dijera que no lo echaba de menos, cada día al ver mi fondo de pantalla del teléfono me preguntaba, ¿Cómo le había dejado marchar de mi vida? ¿Cómo había sido tan estúpida? No hay noche que no recuerde sus abrazos, esos de los que no quieres separarte o no quieres que te toquen para poder conservar su aroma, su tacto aún en ti. Extraño sus besos, esos días que pasábamos comiéndonos porque después estábamos tres o cuatro semanas sin vernos.

—¿Estás bien cariño? —me preguntó.

—Sí, sólo es un dolor en el estómago, creo que me va a bajar la regla —mentí. Leire no sabía nada sobre Pablo, no era fan ni nada, sabía pocas cosas de ellos, solo que me gustaban y demás. Caminé hacia mi casa y le entregué las notas a mi madre, ella se había separado hace unos meses de mi padre. Besé su barriguita de seis meses y me felicitó.

Mi madre iba a decirle a mi padre que estaba embarazada el mismo día que él le pidió el divorcio, lo pasó muy mal, pero como una vez ella estuvo conmigo para ayudarme con Pablo, yo estuve cuando ella necesitaba llorar.  Subí a mi habitación y me puse a escuchar música, de repente empezaron a sonar los acordes de la música y la voz de el rubio inundó mi habitación. Los ojos se me empezaron a aguar y los sollozos se hicieron presentes, mi madre entró en mi habitación y no apagó la música, solamente se tumbó a mi lado y me abrazó.

—Ya está cariño, tranquilízate. —besó mi pelo.

—No puedo mamá, le echo tanto de menos...su voz, su sonrisa, sus ojos, su pelo, su boca...TODO —las lágrimas salían una tras otra impidiéndome la visión. Me levanté y me miré al espejo. Limpié mis ojos y me tranquilicé —¿Esta noche pueden venir Maddie y Leire? —dije y ella asintió.

Se marchó a terminar la comida y me puse en el ordenador. Maddie se había mudado hace recientemente a Córdoba, alquiló un piso con ayuda de sus padres e inició el pasado año su carrera.  Las horas pasaron y al final no fui a comer con las chicas, me sentía bastante mal, las invité a dormir a mi casa y ellas aceptaron, me tocaba contarle a Leire el porqué de muchas cosas.

22:00pm

Apartamos los sillones del centro del salón y nos sentamos todas, es decir, Maddie, Leire, mi madre y yo. Me puse sería y me levanté, fui a mi cuarto y cogí una pequeña caja tallada en madera con algunas flores, Después bajé al salón de nuevo y me senté con la caja enfrente mía. 

—Leire, esto va por ti, no puedo seguir mintiéndote. Ellas lo saben, solo faltas tú. —asintió.

Abrí la caja y una lágrima escapó de mis ojos al ver la primera foto, le daba un tierno beso a Pablo en la mejilla, aún recordaba ese día, el tacto de su barba con mis labios. Su mirada radiante de felicidad en mis ilusionados ojos. Fue antes de ir a Campamento Oath, en una firma. La primera vez que lo vi en persona y no en un escenario. Lo recordaba como si fuera ayer

FLASHBACK

—¿Cómo te llamas guapa? —preguntó sonriente.

—Elena —dije y no me resistí, acerqué mis labios a su mejilla, la cual tenía un poquito de barba y la besé. Él sonrió y me cogió de la cintura para darme un beso, también en la mejilla. 

Cuando terminó de firmar su carátula individual de “ Heros” lo abracé. 

—Te quiero mucho rubio.

—Yo te quiero más mi pequeña —sonrió— espero que nos volvamos a ver pronto.

—Intentaré ir a algún concierto —como él era el último besé su mejilla y él hizo la foto.

FIN DEL FLASHBACK

—¿Lo conociste? —preguntó sorprendida— cuándo me los enseñaste empecé cómo loca a buscar información de ellos y bueno, de Pablo, él me encanta.

—Hay más —dije. Volví a abrir la caja y saqué una segunda foto. Era la primera que me hice en el campamento con todos. Pablo me cogía como a una novia y me besaba la mejilla; Nando me sujetó la mano y estaba arrodillado; Iván había cogido un mechón de mi pelo rubio ceniza y se lo había puesto de bigote; Luca me daba un beso en la mejilla contraria a la de Pablo y; Alex se subió sobre Iván. 

Leire la miró y sonrió. Saqué un taco de unas quince fotos y se las di para que las ojeara. Había de todo tipo, eso sí, reinaban las que estábamos besándonos. Se pasaron las fotos entre las tres, mi madre había visto algunas. Las fotos eran diferentes y alguna que otra rara: Una tumbados en la cama y besándonos frente al espejo; la primera foto que nos hicimos besándonos; unas en Campamento Oath; en noche buena con sus padres; en noche vieja con mi madre y mis abuela; otra de año nuevo en el coche, y muchísimas más.

—¿Eras su novia? —preguntó asombrada.

—Sí, él y yo cortamos hace cinco meses y..—mi voz se entrecortó debido a las lágrimas que volvían a salir.

—Tranquila —dijo Maddie y me abrazó. Empecé a llorar cuál bebé.

—¿Qué hora es? —preguntó Leire.

—Las 23:03 —contestó mi madre.

—¿Y si nos vamos de fiesta? —preguntó. Miré a mi madre y ella asintió— Hoy hay una fiesta de bienvenida al verano.

—Correr a arreglaros —dijo mi madre. Mis amigas me obligaron a subir y cambiarme, me había duchado antes de que ellas vinieran por lo que me puse directamente la ropa y me maquillé.

Las horas pasaban y la fiesta no me agradaba mucho, decidí apartarme un poco y me quité las sandalias que llevaba, la arena me acariciaba los pies descalzos y la brisa marina hacía ondear mi pelo suelto. Me senté en una piedra alejada del barullo y me dediqué a observar el paisaje, la luna destacaba en el oscuro cielo y el mar estaba relajado. 

Sentí una presencia al lado, me giré y lo analicé, era un chico moreno y de ojos castaños, él sonrió. 

—Hola —dijo él.

—Hola —le sonreí.

—Eres muy guapa —soltó y se sonrojó—perdona.

—No te preocupes, y gracias —reí— tú también eres muy guapo —le guiñé un ojo.

—Soy Sergio —dijo—encantado.

—Yo Elena —sonreí. Le di dos besos para presentarnos.

—¿Qué hace una chica tan guapa como tú sola a estas horas? —preguntó él.

—Mis amigas me han sacado de casa para divertirnos pero yo no me divierto —dije.

—¿Hay un chico por ahí? —preguntó y sonreí automáticamente— Vale —rió— hay un chico.

—Sí, pero no somos nada —dije.

—Pronto lo seréis —sonrió.

—En eso estás equivocado, él y yo fuimos, pero, tuve que cortar con él por culpa de su ex y varias chicas celosas —expliqué, sentía que podía confiar en él pero, tampoco le iba a contar todo.

—¿Su ex? —preguntó.

—Me secuestró —solté y reí. El chico estaba pálido.

—Dios mío, tiene que tener un trastorno obsesivo la pobre —rió. Vi a mis amigas de lejos venir hacia las rocas.

—Me tengo que ir le dije —él se levantó y me dio dos besos para despedirnos— ha sido un placer —caminé hacia mis amigas.

—¡Espera! —gritó Sergio y corrió hacia mí, se puso delante. Metió sus manos en sus bolsillos y me miró nervioso

—¿Me das tu número? Así podemos quedar y eso éste verano —le sonreí y anoté mi número en su iPhone. Besé su mejilla y me fui con mis amigas, ella reían y decían bastantes cosas inapropiadas. Miré hacia atrás y Sergio me miraba sonriente ¿Sería el comienzo de una nueva amistad? 

La noche terminó en mi casa cuando todas rendidas caímos en los colchones de mi habitación. Horas más tarde mi madre apareció por el cuarto.

—Fiesteras ¡arriba! —dijo mi madre encendiendo la luz de mi cuarto.

—¡Ay mamá! —me quejé— déjame dormir que es muy temprano.

—Cariño, son las 16:15 de la tarde, arriba—dijo.

Abrí los ojos y vi a Leire levantarse mientras Maddie luchaba por volver a coger el sueño. Leire miró a mi madre.

—Elena tiene nuevo fichaje —dijo riendo.

—¿Nuevo fichaje? —preguntó mi madre riendo. Tapé mi cara con un cojín.

—Se llama Sergio, y no, no es mi nuevo fichaje. Es un chico que conocí anoche en la playa —dije              —Ya claro, ¿y te pide el número de teléfono? —preguntó Maddie cuando mi madre se fue.—Es solo un amigo, ni eso, un chico que acabo de conocer.

Mi teléfono empezó a sonar, era un número desconocido. Deslicé el dedo por la pantalla de mi móvil desbloqueándolo. Mi madre se dirigió a la cocina para ponernos la comida.

—¿Si? —pregunté.

—Hola preciosa —me dijo y me sonrojé.

—Hola Sergio —contesté y las chicas empezaron a hacer gestos bastante raros.

—Me preguntaba si te vendrías a comer conmigo —dijo.

—Por supuesto, ¿a la 13:00 en el centro? —pregunté.

—Estupendo, allí nos vemos —dijo y colgó.

—¡Tenéis una cita! —dijo Leire.

—¡Elena tiene una cita con Sergio! —Gritó Maddie corriendo por toda la casa.

—¿Cómo? —preguntó mi madre.

—Mamá, Sergio me ha invitado a comer y no es una cita.

—Es una cita —dijo mi madre moviendo las cejas.

—Mirad, desde que he conocido a Sergio solo queréis emparejarme con él. Queráis o no sigo enamora de Pablo. Él es el único chico que ocupará mi corazón por un largo tiempo, ¿vale? ni puedo ni quiero olvidarlo, así que dejad el tema de Sergio, si él quiere seremos amigos, sino, lo siento pero mi corazón tiene dueño es Pablo Fernández. Lo amo y eso no lo cambiará nadie -dije y me fui del salón.

Al llegar a mi cuarto respiré profundo. Tocaron la puerta.

—Adelante —dije.

—Lo sentimos.

—No pasa nada —miré la ventana.

—Sí que pasa —dijo Leire.

—Pero tienes que olvidarle —dijo Maddie.

—Una vez más —susurré.

—¿Cómo? -preguntó mi madre.

—Tengo que verle una vez más —susurré más alto y corrí al portátil, lo abrí y ellas se pusieron detrás mía. Entré en la página del grupo, el próximo concierto cercano sería a dos horas de donde yo vivía en cuatro días.

—No puedes hacerlo cariño, será peor —dijo mi madre besando mi cabeza.

CAPÍTULO 13: GRANADA

—Mamá lo necesito, necesito saber que está bien y que al menos él es feliz.

—No voy a opinar, pero lo veo una tontería —dijo Maddie.

—¿El que ves una tontería?¿Qué vaya a ver al chico del que estoy completamente enamorada? —exclamé cabreada. Me levanté de la silla.

—Sí, es hacerte más daño —gritó. Mi madre y Leire se fueron.

—Madyson lo amo, y lo repetiría mil veces ¿Sabes las noches que he pasado? No, tú no estabas para verlo. Lloraba a mares. Lo echo tanto de menos que nada ni nadie salvo él pueden hacer que este dolor desaparezca.

—Sigo pensando que no es buena idea —dijo dándose la vuelta.

—Madyson Victoria —la llamé por su nombre completo— Es por lo que estoy pensando —ella se giró y sus ojos estaban aguados.

—Sí —contestó.

—Oh cariño —la abracé— ¿Cuándo ha sido? —pregunté.

—Hace tres meses, lo decidimos los dos. Luca estaba demasiado ocupado, no teníamos tiempo para ambos, apenas viene ya por aquí, así que se acabó.

—Puedo ir con Leire, y tú te quedas aquí si quieres —dije.

—No, tranquila, juntas en las buenas y en las malas. 

El concierto sería en cuatro días, y fueron un mar de sensaciones que recorrían mi cuerpo de cabeza a pies haciéndome temblar de los nervios las veinticuatro horas del día.

El día del concierto, llegamos sobre las diez de la mañana y nos fuimos al hotel dónde nos alojaríamos en Granada, donde era el concierto de los chicos. Después de dejar las cosas en la habitación decidimos a dar una vuelta por los alrededores del hotel y encontramos un pequeño bar donde poder comer para después recorrer las tiendas que habían alrededor.

—¡Elena! —gritó una voz femenina. Me di la vuelta y vi a Lucía, la hermana pequeña de Fernando. Me levanté y me abrazó. Los chicos venían atrás, ahí estaba Pablo, iban los cinco andando como si nada por la calle.

Sentí la necesidad de correr a abrazarlo pero el miedo de que me rechazara se apoderó de mí. Tiré de Lucía.

—No digas que estoy aquí —dije.

—Yo tampoco —se levantó Madyson— vamos al baño

Nos escondimos detrás de una pared, ellos habían visto a mi madre y se estaban acercando para saludarla.

—Wow —dijo Luca al ver la barriga de mi madre —Felicidades —le dio dos besos.

—¿Niño o Niña? —preguntó Alex.

—Niño —sonrió mi madre, ella estaba tan feliz y tan emocionada.

Pablo se acercó a mi madre y la abrazó fuertemente, de eso estoy segura.

—Está aquí, ¿verdad? —preguntó él. Cerré los ojos, pero aún así una lágrima descendió por mi mejilla.

—Nunca salgo sin ella Plablito —él intentó sonreír pero sólo le salió una mueca. Parecía tan frágil.              —Y ¿Madyson?—preguntó ésta vez Luca. Mi mejor amiga se tapó la boca con las manos y apretó mi brazo.

—¿Tú crees que se separaran alguna vez esas dos? —rió mi madre.

Mi móvil sonó, estaba en la mesa. Vi cómo el rubio se puso pálido

—Voy al baño, ahora regreso.

Pasó por delante nuestra y ni se dio cuenta. Salí ante la mirada de todos y cogí el teléfono, era Sergio.

—Ahora no puedo hablar —miré el pasillo por el que se había ido mi ex novio corriendo.   ​              —Estás con él, ¿verdad? —preguntó.

—Sergio por favor, luego hablamos —dije.

—Date la vuelta —lo hice y allí estaba él sujetando la mano de una niña de aproximadamente ocho años.

—¿Qué haces aquí? —pregunté.

—Mi hermana es fan de ellos, y la he traído al concierto

—¿Qué te dije en la comida? Te volverá a hacer daño.

—No estoy con él, nos hemos encontrado y aún así eso me importa solo a mí —dije.

—Idiota, deja de discutir con él y ve a buscarle—saltó Leire. Sonreí y fui hacia el pasillo de los baños, él estaba saliendo de allí cuando lo abracé sin darle tiempo casi a reaccionar.

—¿Quién eres? —preguntó, se notaba que había estado llorando. Puse mis manos en su pecho. Como respuesta sólo lo abracé más fuerte, sus manos viajaron hasta mi cintura y me atrajo hacia él.

—Elena —susurró. Su respiración agitada por el momento volvía a la calma poco a poco —No puedes hacerme esto —me dijo.

—Lo sé —besé su mejilla— joder, te he echado tanto de menos

—Y yo, ¿por que no volvemos? —preguntó él besando mi pelo.

—Por que si ahora el destino nos ha hecho reencontrarnos es por algo, pero pronto nos pondrá algo en el medio para separarnos, es mejor que esperemos, como tú un día dijiste “ Si el destino nos quiere juntos, nos hará reencontrarnos.

—Pues eso, nos hemos encontrado

—Tranquilo —susurré— no es el momento, aún no rubio —le sonreí y jugueteé con su pelo mientras sus ojos azules me recorrían, con mi mano acaricie su mejilla y él cerró los ojos, lo volví a abrazar fuertemente, lo necesitaba más que a nada en el mundo. Él era mi mundo.

CAPÍTULO 14: LA CITA

—¿Cuándo será entonces? —preguntó.

—No lo sé, pronto, pero aún no —dije insegura.

—Salgamos antes de que piensen mal, son unos malpensados todos —dijo Pablo. Acaricié su pelo una vez más antes de salir.

—Yo primero, luego tú —dije.

Cuando llegué a mi mesa vi a los chicos pegarse de broma, como unos niños pequeños. Nosotras estábamos en una mesa detrás de ellos. Saludé a los demás y me senté en mi sitio para intentar comer ante la atenta mirada de Pablo.

—¡Que te la comes con la mirada! —exclamó Nando haciendo sonrojar al rubio.

[...]

—Ésta noche es muy especial para mí, por una parte buena y por otra mala. Por cosas de la vida, o no, una persona que es de lo más importante en mi vida va a salir de ella en cuanto termine éste concierto. Ella quiere que yo sea feliz y viva sin preocupaciones. Pero lo que ella no sabe es que esté aquí, o en Pekín —él rió— voy a protegerte siempre, porque te amo más de lo que piensas y estos seis meses separados de ti han sido los peores de mi vida. Te entiendo, y solo quiero decirte que ésta canción va por ti. Para todos ustedes Aún —dijo Pablo. Yo ya estaba llorando solo con eso. Mi cuerpo entero temblaba, y sabía que él me estaba viendo. 

La música no empezaba y los chicos estaban de espalda a las chicas, Pablo en cambio estaba sentado y se limpiaba algunas lágrimas.

—Pablo no llores —gritó una chica.

—¡Rubio te queremos! no llores —se escuchó por mi izquierda.

Luca se acercó a él y puso una mano en su hombro, le guiñó el ojo y una melodía reconocible empezó a sonar por todo el estadio. 

Un vídeo se proyectó en el estadio con fotos de todos ellos, fotos de las chicas, fotos conmigo, las chicas gritaban a mas no poder. Alex pidió silencio y la música bajó la intensidad.

—A veces es duro vivir del mundo de la música, no por el trabajo ni mucho menos, tampoco por la falta de descanso debido a los viajes, sino por la falta de privacidad lo que conlleva la complicación de una relación con otra persona.

Al llegar al hotel había varias chicas en recepción. Una de ellas llevaba una mochila del grupo por lo que supimos que ellos también se hospedarían allí. Fui al bar a comprar una coca cola y me senté en recepción. 

—Elena —me llamó una chica. Alcé la cabeza, era rubia y tendría quince años aproximadamente.               —¿Si? —dije.

—Hay un chico muy mono ahí enfrente que me ha dado esto para ti —me dio una nota y se acercó a mi oído— no le falles al blue, te ama y contra eso no pueden luchas las demás, no todas te odiamos.

—Gracias —le sonreí.

Miré al frente y lo vi apoyado en la mesa de recepción, le estaban dando la llave a Fernando, su compañero de habitación. Llevaba puesto un sombrero y unas gafas de sol, sí, de noche y gafas de sol. La nota decía:

“ Ha sido raro lo del estadio, lo sé, ahora que no hay nada que se interponga quiero que vayamos a cenar tranquilos y hablemos. Te espero fuera a las diez. Firmado tu Blue”

Me levanté y cogí la coca cola, fui al ascensor y me metí dentro, el rubio se coló dentro conmigo. 

—¿A qué planta? —preguntó él.

—Segunda —dije con una sonrisa.

—La mía también es la segunda —se quitó las gafas y las guardó en su mochila.

Humedecí mis labios. Cuando llegamos a la planta que era nos despedimos con una sonrisa, abrí

mi habitación y allí estaban todas reunidas.

—¿Qué es esto? —pregunté.

—Es tu vestido —me dijo Leire.

Una hora después salí enfundada en el vestido, con el pelo listo y el maquillaje perfecto pero sobretodo, con muchos nervios.

—¡Suerte! —dijo mi madre.

—¡Mamá por dios! No va a pasar nada, ni siquiera ​ vamos a volver —dije y abrí la puerta de la habitación.

—Nunca se sabe —gritó Leire.

Al doblar la esquina me encontré a Luca, el cual me sonrió y bajó conmigo en el ascensor hasta el hall. Fuera estaban apoyados Fernando  y Pablo, el más mayor fumaba mientras hablaba con el rubio. Iban bastante guapos, mi favorito llevaba unos vaqueros oscuros ajustados, unos tenis, una básica blanca y una chaqueta de vestir. Fernando sin embargo iba con unos vaqueros grises, una camiseta negra, una chaqueta burdeos y unas deportivas negras.

—Suerte colega-—Nando pasó por mi lado y besó mi mejilla.

Cogió mi mano y empezamos a andar hasta un restaurante cercano. 

—Vas muy guapa —dijo él. Sonreí y le guiñé un ojo.

—No te quedas atrás, ya se porque te quieren tanto —dije. Pablo se sonrojó y yo solté una carcajada. Llegamos a un pequeño restaurante y nos sentamos en una mesa, él pidió la cena por los dos.—

Tenemos que hablar sobre lo nuestro, nada nos impide estar juntos —dijo cogiendo mis manos.

—Pablo verás —me puse nerviosa— joder —susurré—Estoy muy confundida, muchísimo, no imaginas cuanto.

—¿Cómo? —preguntó él.

—Tú y Sergio ¿Sabes a lo que me refiero? —dije. Cubrí mi cara con mis manos. Trajeron la comida y todo se volvió tenso. —Rubio de verdad —él apartó su mano de la mía— escúchame —lo cogí por la barbilla y clavé mis ojos en los suyos azules como el mar.

—¿Qué me vas a decir? ¿Eh? ¿Qué estás enamorada de Sergio? -espetó furioso.

—No —dije tranquila— estoy confundida pero eso no me impide saber quién de los dos hace que mi estómago se llene de mariposas solo con rozar mi piel con la suya. Sé quien hace que se me ponga la piel de gallina con un susurro. Sé a quien tengo ganas de besar ahora mismo, y ese chico está enfrente mía. Y se llama Pablo —le sonreí. Su rostro se relajó y miré sus ojos ilusionados y brillantes. 

Él cogió su iPhone y tecleó algo. Al instante las luces se apagaron y él tiró de mi mano hasta el centro del restaurante, me sentó en un taburete y se unió a Iván, Nando, Alex y Luca que entraban por la puerta vestidos de traje.

Me sonrojé y él me guiñó un ojo. Pablo se sentó en un taburete frente a mí y empezó a tocar la guitarra. La dulce melodía inundaba el restaurante, ésta vez, en directo. Sus dedos acariciaban lentamente las cuerdas del instrumento y su voz era lo único que se escuchaba por todo el salón-restaurante. Entró Mike, otro guitarrista y le tomó el relevo, se colocó detrás de mí mientras entrelazaba nuestras manos. Los chicos hicieron los coros y el rubio me abrazó, Luca empezó su solo y nos guiñó un ojo, vi como Pablo sonreía y es ahora cuando me doy cuenta, él es un chaval estupendo, un chico de primera y no puedo dejarlo ir. Tiró de mí y me levantó, empezamos a bailar por el salón como aquel día en mi casa, mi pecho pegado al suyo, sus manos en mi cintura y mi cabeza reposando en su hombro. Mis manos en su cuello me acercaban más a su boca.

—¿Empezamos con un para siempre? —musitó en mi oído.

—Con un para siempre que vamos a cumplir —contesté.

Sin darnos apenas cuenta, ellos habían parado de cantar, la canción había acabado y nosotros seguíamos a nuestro rollo. Estábamos en otro mundo, nuestro mundo. Lo miré y de repente vi su sonrisa, mi mundo se paró cuando ese hermoso gesto apareció en su rostro. Él cerró los ojos y se acercó a mí, pestañeé y junté nuestros labios, los aplausos inundaron la habitación y escuchamos varias manos chocar, supuse que eran los chicos. Unos gritos femeninos nos hicieron separarnos lentamente. 

—Parejita, siento interrumpir, pero aún queda la mejor parte —dijo Luca riendo. Fer vino con una bandeja y la abrió frente a nosotros. Una trocito de tarta de chocolate a medio comer estaba sobre el plato. Encima de ella había una galleta de azúcar en la que ponía textualmente.

“¿Quieres ser mi novia?”  Reí.

—¡Iván! -recriminó Pablo. El rubio de ojos verdes sonrió y los demás nos miraban confusos. Alex se asomó y vio la tarta.

—Glotón —dijo Alex dándole una colleja. Todos rieron.

—¿Y bien? —preguntó Luca. Miré a Pablo, éste tenía la cabeza bajada y jugaba con sus dedos.

Una sonrisa se plantó en mi rostro, cogí su barbilla con mi mano y lo besé, él me abrazó. Tras romper el beso me cogió rodeándome la cintura con su brazo derecho y me dio unas vueltas en el aire mientras reía.

—¿Ves? Ya no estás soltera —dijo Leire. El brazo del rubio rodeaba mi cadera y el mío se posaba en su hombro— ¿Te lo dije o no te lo dije? —ella rió.

—Tú tampoco —alcé mi cabeza y miré a Nando, él me guiñó un ojo y tiró de la mano de Leire ​              —Creo que aquí sobramos —canturreé.

Él asintió y nos dirigimos hacia donde estaban mi madre y Maddie hablando entre susurros.

—Cariño, vayamos fuera, tengo que deciros algo —dijo mi madre. Acompañamos a mi madre mientras Pablo me daba pequeños besos haciéndome reír. Al salir me encontré con un hombre alto y rubio.

—Cariño, él es Álvaro y es mi pareja —dijo ella. Abrí los ojos sorprendida.

—¿Pablo? -preguntó el hombre.

—¿Papa? -escuché una voz detrás mía. Me giré y vi a mí rubio amigo chocolatero.

—¿Hijo? —preguntó el hombre extrañado.

—No entiendo nada —comentó Leire de la mano de Fernando.

—Espera, si tú —señalé a mi madre— estás saliendo con él —señalé al padre de Iván.

—¡Tú y yo somos hermanastros! —gritó Iván y me abrazó fuertemente.

—Rubio chocolatero, te quiero, pero me ahogas —reí.

—Iván —rodó los ojos Pablo— suelta a mi chica.

Reí y éste me soltó, Pablo pasó su brazo por mis hombros y entrelacé nuestras manos.

—¿Y si nos vamos de fiesta? —preguntó Nando.

—Mañana salimos a las diez de la mañana —dijo el manager de los chicos.

—Yo me voy a dormir —contestó Maddie. 

CAPÍTULO 15: EL SUSTO

Al día siguiente nos levantamos de buen humor. Me vestí sencilla, unos vaqueros y una camisa bonita junto a unas sandalias. Nada de maquillaje asomaba por mi rostro. Sobre las nueve y cuarto de la mañana bajamos a desayunar todos juntos.

—¿¡Qué pasa!? —preguntó Pablo cuando todos giraron a verle y empezaron a reírse —Estoy dormido, ¿vale? anoche nos acostamos muy tarde.

—¿Dormiste con Elena?

—Estuvimos contestando a algunas fans y mirando las fotos editadas que le hacían —hablé— no paso nada más —entoné. Miré a Pablo, apenas podía mantener los ojos abiertos del cansancio- además yo me fui a mi habitación a dormir.

Pablo bebió un sorbo de café y cerró los ojos fuertemente. Besé su mejilla y abrió los ojos. Unas chicas intentaban mantener la calma, ellas estaban detrás de Luca e Iván, los cuales estaban en frente mía. Apenas habían tocado su desayuno desde que habíamos llegado.

—Voy a por una chaqueta, me está dando frío —dijo el rubio pegando la silla a la mesa. Me levanté y le toqué la frente, estaba destemplado.

—Estás destemplado —le dije. Él se encogió de hombros y cogió mi barbilla para darme un pico.               —Solo es el cambio de horario, no importa.

Fernández desapareció por la puerta y me senté de nuevo. 

—Se va a poner malo —dije suspirando— anoche seguramente cogió frío o algo.

—Como sigáis compartiendo saliva te pondrás mala tú —dijo Iván arrugando la nariz. Una mirada mía bastó para que él agachara la cabeza y siguiera comiendo su magdalena de chocolate.

Pasaron quince minutos y sin rastro de Pablo quien tardaba mucho y solo iba a coger una chaqueta, ¿Dónde se a de haber metido?  

—Voy a ver al rubio este —dije. Me puse la cazadora y sonreí a las chicas— por cierto, detrás tenéis fans —Ellas sonrieron, les guiñé el ojo y los chicos se giraron para hablar con ellas. Crucé la puerta y escuché mi nombre, me giré y era la chica de la mesa.

—Hola Elena, soy Erica. ¿Podrías darle esto a Pablo? Sé que vas a verle, dile que lo quiero mucho y que se ponga bien pronto. —Ella sonrió tímida.

—Vente conmigo —susurré. Erica abrió la boca de par en par. 

Entramos en el ascensor y miré la hora. 8:00am. Anduvimos hasta la habitación y abrí con la tarjeta. 

—Quédate un momento aquí —ella asintió y entré.

Vi a Pablo en la cama, corrí hacia él. Estaba tapado hasta la cintura y sin camiseta. Toqué su pecho y su frente, ambos estaban ardiendo. Me alarmé automáticamente. 

—Pablito mírame —dije. Él no respondía —Erica entra —su cara cambió al verme mover a su ídolo— Baja corriendo al restaurante y dile al manager de los chicos que Pablo está con una temperatura muy alta y no responde. 

Unas cuantas lágrimas corrieron por sus mejillas. Me acerqué a ella y se las limpié.

—Él va a estar bien, pero tienes que baja a avisarle para que suba, ¿Vale? Sino se pondrá peor. 

La chica de aproximadamente catorce años salió corriendo de la habitación y yo fui al baño, mojé una toalla con agua fría y se la puse en la frente, empecé a llorar de la impotencia. Las gotas descendieron desde su frente y él empezó a despertar.

—¿Qué pasa nena? -preguntó él.

—Joder, ¡Qué susto me has dado maldita sea! —exclamé abrazándolo.

—Ven —se hizo a un lado y me metí en la cama con él. Pablo me abrazó y me tranquilicé. Algunas lágrimas seguían saliendo.

—¿Cómo que no reacciona? —dijo Carlos cabreado, abrió la puerta de un tirón y entró.

—Pablo cariño —dijo mi madre al vernos. Se acercó y tocó su frente— sigue caliente.

—Normal —dijo Iván moviendo las cejas. Leire le dio una colleja y nosotros apoyamos la espalda en el cabecero de la cama.

—¡Cállate Iván! no es gracioso —exclamé. Mis ojos y mi nariz estaban rojos. Pablo me tenía rodeada con su brazo izquierdo.

—Lo siento.

Las chicas se abrieron paso y vi a las niñas ahí, mi ahora novio me abrazó y besó mi cabeza.

—Ya está princesa, estoy bien, sigo a tu lado —acarició mi mejilla.

—¿Y tú por qué lloras? —le preguntó Alex a Erica secándole las lágrimas.

—Por el susto que nos ha dado el rubiales este, Elena estaba pálida.

—Anda ven aquí —le dijo el ojiazul sonriendo. La chica corrió a sus brazos y él la abrazó como si no quisiera soltarla nunca, como si le diera fuerzas. La fuerza de sus niñas.

Estuvimos un rato hablando y Carlos decidió que saliéramos mejor por la tarde. Cuando llegó la hora cogimos las cosas y las bajamos al garaje. Nada más pisarlo Pablo cayó desplomado en los brazos de Luca. 

—Vámonos al hospital volando —dije mientras abría la furgoneta. 

Los chicos, y mi madre fueron a la recepción para coger de nuevo las habitaciones una noche más. Mientras Carlos le pisaba al acelerador para ir al hospital más cercano yo acariciaba el rostro de Pablo. 

—Rubio responde —abofeteé nerviosa su mejilla.

En cuanto llegamos Carlos entró al hospital y salieron unos enfermeros con una camilla, subieron al rubio y abracé a Carlos mientras me echaba a llorar. 

—Va a estar bien, te lo prometo —dijo él.

Los chicos vinieron y estuvimos como unas dos horas esperando, Carlos decidió avisar al discográfica y poner un tweet avisando de la cancelación del concierto y la firma en Alcalá.

“ Pablo ha tenido un pequeño desmayo y estamos a la espera de noticias en el hospital, en cuanto haya más noticias os avisaremos. De momento se cancela la firma y el concierto de Alcalá”

Una enfermera salió de la habitación 509, la del quinto componente de la boyband. Todos nos pusimos en pie.

—¿Familiares de Pablo Fernández? —preguntó.

—Yo soy su manager —dijo Carlos.

—Yo soy su novia.

—Veréis, Pablo se quedará ingresado hasta esta tarde a las siete —dijo la chica— el doctor está en la habitación, podéis pasar y hablar con él. El chico está despierto.

—Gracias —dijo Carlos. Cogió mi mano y entramos en la habitación. Allí hablaba animadamente el doctor con el rubio.

—Cariño —me llamó y lo abracé fuerte. Mi cuerpo temblaba de arriba abajo.

—Bueno, Pablo ha tenido esos dos desmayos debido a un exceso de adrenalina, además el haber practicado tanto ejercicio y alimentarse poco ha sido el causante de todo esto.

En unas horas podrá irse, eso sí, no podrá tener conciertos hasta dentro de tres días, necesita reposo. Carlos salió de la habitación y siguió hablando con el doctor mientras yo hablaba con el rubio. 

—Eres un capullo —exclamé.

—¿Qué he hecho ahora? —preguntó encogiendo los hombros.

—Darme un susto de muerte -confesé y lo abracé.

—Lo siento pequeña —dijo él. Se incorporó y empezamos a hablar más tranquilos.

Cuando nos quisimos dar cuenta, el tiempo volaba de nuevo, los minutos y las horas pasaban rápidamente, y eso era algo que no podías evitar, al tiempo del desmayo de Pablo volvimos a visitar el hospital, mi pequeño príncipe iba a nacer por fin. Recuerdo aquel día como si fuera ayer, mamá avisaba de un dolor muy fuerte y después el grito de Álvaro, el padre de Iván, resonó por toda la casa avisando del parto. Corrimos a coger las cosas, Fran ayudó a mamá a llegar al coche, yo cogí las cosas para el bebé y Carlos simplemente se quedó parado en la puerta hasta que reaccionó, tras varias horas, nació mi pequeño Daniel, con unos grandes ojos verdes y muy rubio.

Pablo y yo llegamos a mi casa agotados, el hospital desgastaba mucho y lo primero que hicimos fue sentarnos en el sillón. Mi madre entró con mi pequeño hermano en brazos y sonrió al estar por fin en casa.

—No sabía que podía echar tanto de menos mi casa, ni con vosotros me pasó esto-se burló mi madre mientras me sacaba la lengua. Yo reí y cogí al pequeño en brazos, jugaba con mi dedo y era tan indefenso. Estábamos todos en el salón, incluso mi madre, jugando a un juego de mesa, tocaba tarde en familia y de palomitas con chocolate. Al rato sonó el timbre, y yo me levanté para abrir y me encontré con dos policías uniformados.

—¿Está Pablo Fernández? —preguntó el más alto. Ambos intimidaban, altos, robustos y bastante serios.

—Cariño, te buscan —le dije.

Pablo apareció con un semblante confuso, al ver a los policías su cara se puso blanca.

—¿Necesitan algo agentes? —preguntó el rubio.

—Señor Fernández queda usted detenido —dijo el policía. Le leyeron sus derechos y me desesperé. Vi como el policía esposó las manos de Pablo tras su espalda y él se ponía frente a mí.

—El señor Pablo Fernández queda detenido por cómplice de tráfico de drogas

—Señor agente, debe de haber un error —dijo Carlos nervioso.

—¿Qué está pasando? -preguntó mi hermano atónito.

—Han detenido a Pablo —susurré aún en la puerta, me mareé y todo se volvió negro.

FIN